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Encuentran 
a hombre 
sin vida en 
Poza Rica 

Ayer en la mañana, fue hallado  
sin vida un hombre a un costado del 
establecimiento de un Hi Bye en la  
colonia 27 de Septiembre de Poza 
Rica. P.1NR

Rusia e Irán fortalecen 
relación con visita oficial

Andrés Manuel López Obrador 
dejó Palacio Nacional 

Bertha Ahued agradece 
liderazgo de AMLO 

El primer ministro de Rusia, Mijaíl Mishustin, 
afirmó este lunes que Moscú quiere elevar la 
cooperación con Teherán, adonde llegó hoy 
en visita oficial para reunirse con altos cargos 
iraníes. P.4B

El presidente de México, Andrés Manuel  
López Obrador, se despidió este lunes de  
varios mandatarios de países de América  
Latina con quienes sostuvo una reunión en el 
Palacio Nacional. P.6B

La diputada local electa por Morena, Bertha Ahued 
Malpica agradeció el liderazgo que mantuvo el 
presidente Andrés Manuel López Obrador como 
presidente de la República e impulsor de la Cuarta 
Transformación del país. P.5B

El TRI  
anuncia lista 
de convocados 
para partidos 
amistosos 
La selección mexicana anunció  
este lunes la lista de jugadores  
convocados para los partidos  
amistosos ante Valencia y Estados 
Unidos en la Fecha FIFA de octubre  
y que se jugarán en Puebla y  
Guadalajara. P.1M

Eric Domínguez 
reconoce a  
Ángela Olazarán

El alcalde, Eric Domínguez Vázquez, entregó  
un reconocimiento a la mejor estudiante del  
mundo, Ángela Elena Olazarán Laureano, por  
recibir el galardón Chegg.org Global Student Prize 
2024, el cual lo recibió en la ciudad de Nueva York.

La alumna Ángela Olazarán, acudió al  

Ayuntamiento y ahí fue reconocida por todos  
los que empleados por su esfuerzo y  
dedicación para elaborar un asistente médico  
virtual impulsado por inteligencia artificial y  
promueve activamente que más niñas sigan  
carreras en STEM. P.8B
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Dejan a medias 
embellecimiento del 

monumento a los petroleros

Empleados municipales se reúnen 
con autoridades municipales 

ISAAC CARBALLO    
Poza Rica, Veracruz   

El director de la 
Juventud de Poza Rica, 
Rommel Skynka, dejó 

inconclusos los trabajos 
de embellecimiento del 
monumento a los petroleros 
ubicado en la Plaza Cívica 
18 de marzo, mismo que 
fue seleccionado para 
recibir una intervención 
durante el mes de la 
juventud, con el objetivo 
de ofrecer una nueva 
imagen al emblemático 
sitio, sin embargo, los 

ISAAC CARBALLO    
Poza Rica, Veracruz   

Em p l e a d o s 
m u n i c i p a l e s 
del Sindicato de 

Trabajadores al Servicio 
del Municipio de Poza Rica 
"Eduardo Núñez Marín" se 
reunieron con el alcalde 
Fernando Remes Garza 
en un acto cívico este 
lunes, en el marco de su 
emplazamiento a huelga. 

Los trabajadores 
expresaron sus intenciones 
de obtener un aumento 
salarial propuesto del 
3.8 por ciento. Además 
del ajuste salarial, los 
empleados exigieron 
medidas para contrarrestar 
el aumento en los precios de 
la canasta básica, así como 
apoyos para transporte 
y el cumplimiento de 
jubilaciones pendientes. 
Estas demandas surgen 
en un contexto donde la 
inflación ha impactado 
significativamente el 
poder adquisitivo de los 
trabajadores municipales.

Los representantes 
sindicales manifestaron su 
esperanza de recibir una 
respuesta positiva por parte 
del gobierno municipal en 
un plazo de 15 días, pues 
argumentaron que este 
tiempo es crucial para 
evitar la huelga, que podría 
afectar diversos servicios 
públicos en la ciudad y 
generar un descontento 
mayor entre la población.

A pesar de las 
tensiones actuales, los 
empleados mantienen 
una buena relación 
con la administración 
municipal, y consideraron 
que esta dinámica podría 
facilitar las negociaciones 
y contribuir a alcanzar 
un acuerdo que beneficie 

esfuerzos se han quedado a 
medias, lo que ha generado 
descontento entre los 
ciudadanos.

La propuesta inicial de 
Skynka incluía la pintura 
del monumento, que había 
sido vandalizado por 
desconocidos y que había 
motivado al funcionario 
a actuar y mejorar la 
apariencia del lugar, pero 
pese a las intenciones 
manifestadas, los trabajos 
no han progresado como se 
esperaba, lo que ha llevado 
a cuestionar el compromiso 
del director con la causa.

Ciudadanos han 
expresado su preocupación 
por el estado actual del 
monumento y la plaza 
en general. Muchos 
consideran que la falta de 
atención y seguimiento 
en estos proyectos refleja 
un desinterés por parte de 
los funcionarios hacia el 
patrimonio cultural y la 
juventud. 

Los ciudadanos esperan 
que el director tome 
medidas inmediatas para 
finalizar los trabajos, ya que 
al parecer esta situación 
plantea un dilema sobre 

cómo se priorizan las 
iniciativas destinadas 
a embellecer espacios 
públicos y fomentar un 
sentido de pertenencia 
entre los jóvenes.

Cabe mencionar que la 
intervención en la Plaza 
Cívica 18 de marzo no solo 
representa una mejora 

estética, sino también un 
compromiso con la historia 
y cultura local, por lo que la 
falta de acción podría tener 
repercusiones negativas en 
la percepción pública sobre 
las acciones del funcionario 
y su capacidad para atender 
las necesidades de sus 
ciudadanos.

a ambas partes, evitando 
así conflictos laborales 
prolongados.

El alcalde Remes 
Garza, por su parte, ha 
manifestado su disposición 
para dialogar y encontrar 
soluciones que satisfagan 
las demandas de los 
trabajadores. Reiteraron 
que la situación se mantiene 
bajo observación, ya que 
cualquier decisión futura 
podría tener repercusiones 
significativas en el 
funcionamiento del 
municipio y en la calidad 
de vida de sus habitantes.
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Mejoran el servicio de recolección 
de basura en Poza Rica

Ayuntamiento 
fomenta cultura de 

PC en Poza Rica
REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En el marco del Día 
Nacional de Protección 
Civil, el alcalde 

Fernando Remes Garza 
encabezó un acto cívico 
dirigido por la Regiduría 
Décima Primera y la 
Dirección de Protección Civil 
Municipal, donde se realizó 
un informe de las actividades 
realizadas para fomentar la 
cultura de Protección Civil 
en la ciudad, abarcando 
desde escuelas y comercios 
hasta espacios públicos, con 
el objetivo de contribuir a 
la seguridad y resolución de 
factores de riesgo en el hogar, 
el trabajo y las instituciones 
educativas.

El Regidor Décimo 
Primero, Ricardo Hernández, 
agradeció la colaboración 
interinstitucional con 
diversas dependencias como 
el Séptimo Batallón de 
Infantería, la Jurisdicción 
Sanitaria No. 3, la Cruz Roja, 
el DIF, el C4, las Policías 
Municipal, Estatal y Vial, la 
Guardia Nacional, y áreas 
operativas del Ayuntamiento, 
entre otros. Destacó que esta 
coordinación ha sido clave 
para el éxito de las acciones 
preventivas implementadas 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

El alcalde Fernando 
Remes Garza anunció 
que se mejorará el 

servicio de recolección de 
basura en Poza Rica. Durante 
un acto cívico celebrado 
este lunes, indicó que en 
colaboración con el regidor 
Víctor Manuel Benavides 
Cobos, se logró que la empresa 
Discricar aumentara su flota 
de camiones recolectores 
de 17 a 22 unidades, además 
de incrementar las rutas de 
recolección de 14 a 19. 

Remes Garza destacó que 
estas gestiones fueron parte de 
una reunión con autoridades 
estatales, donde se solicitó 
apoyo para presionar a 
Discricar a cumplir con las 
cláusulas del contrato, ya 
que la situación actual ha 
generado preocupación entre 
los ciudadanos, quienes han 
expresado su descontento 
por la falta de un servicio 
eficiente. 

Aseveró que el 
incremento en el número de 
camiones y rutas es un paso 
significativo para optimizar 
la recolección de residuos en 
Poza Rica, ya que, con estas 
nuevas medidas, se espera 
que el servicio sea más ágil 
y efectivo, reduciendo así los 
problemas que han afectado 

en el municipio.
En el contexto de este 

mes, se anunció la ampliación 
de actividades orientadas 
a fortalecer la cultura de 
la Protección Civil, como 
simulacros en escuelas y 
comercios, capacitaciones 
sobre el uso de extintores, 
y charlas informativas. 
Durante el primer simulacro 
nacional realizado en las 

instalaciones del DIF, se 
evacuaron a 50 personas con 
éxito, mientras que en seis 
instituciones educativas se 
llevaron a cabo ensayos de 
evacuación para familiarizar 
al personal con los protocolos 
de emergencia.

Además, en coordinación 
con Protección Civil Estatal, 
se implementó el Plan 
Familiar de Protección Civil, 

dirigido a brigadas vecinales. 
La presencia de autoridades 
como el ingeniero José 
Antonio Hernández del 
Valle, jefe de contraincendios 
de Pemex, y la participación 
de grupos de la tercera edad, 
reflejan el compromiso del 
municipio en garantizar la 
seguridad de sus ciudadanos 
a través de un enfoque 
preventivo e inclusivo.

a los habitantes. Aseveró 
que esta administración 
municipal está comprometida 
en garantizar un entorno más 
limpio y saludable para la 
comunidad.

Además, el alcalde 
mencionó que la empresa 
adquirió cinco camiones 
recolectores adicionales 
como resultado directo de 
las gestiones realizadas. 
Este esfuerzo conjunto 
entre el gobierno local y las 
autoridades estatales refleja 
una respuesta proactiva ante 

las demandas ciudadanas por 
un mejor servicio público.

Remes Garza reiteró que 
estas acciones implementadas 
por la administración 
municipal son parte de 
un plan más amplio para 
abordar el problema de la 
basura en Poza Rica, pero 
indicó que la colaboración 
entre diferentes niveles 
de gobierno y la empresa 
Discricar será crucial para 
lograr una solución duradera 
y efectiva que beneficie a 
todos los ciudadanos.
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El campo agrícola debe salir del abandono

Leobardo Gómez, ediles y alumnos de varias escuelas encabezaron el contingente

Con vistoso desfile y evento cultural celebraron 426 años de su fundación 

www.noreste.net 

Tihuatlán de fiesta 

Surge esperanza en 
huertos y cultivos 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

El alcalde Leobardo 
Gómez González, la 
presidenta del DIF, 

Patricia Ortiz de Gómez y 
regidores, encabezaron el 
desfile en el que Tihuatlán 
celebró tres aniversarios, 
que a lo largo de los años 
consiguió surgir desde 
su fundación como 
Congregación hasta la 
denominación de Villa.

Con un contingente que 
superó las mil personas, 
habitantes de la cabecera 
municipal fueron testigos 
de un desfile en el que 
Tihuatlán celebró 426 
años de fundación como 
congregación, 104 cómo 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

El campo agrícola debe 
salir del abandono, 
ya que en muchas 

comunidades productores 
batallan para sacar sus 
cosechas debido al mal estado 
de sus accesos y caminos, por 
ello el esfuerzo que se realiza 
con trabajos de rehabilitación, 
utilizando maquinaria acorde 
al área donde se acondiciona 
el terreno.  

En la localidad Palo de 
Rosa, el conocido tihuateco 
Erick Pérez Álvarez menciono 
que, ante la invitación de 
Armando Escobedo, Marcelo 
Hernández. y Gabino 
Hernández estos dos últimos 
Comisariados Ejidales 
de Constitución y Anexo 
Miahuapan, se verifico varias 
parcelas, constatando que los 
accesos estaban en pésimas 
condiciones para el ingreso de 
alguna unidad y con ello sacar 
los cítricos, maíz, calabaza, 
entre otros productos.

De ahí que con maquinaria 
especial y durante varios 
días se conformó el área, 
retirando piedras y montañas 
de tierra que obstruían el 
libre ingreso a las parcelas, 
logrando un camino seguro 
y adecuado para el traslado de 
los productos del campo.

Martes 01.10.2024

municipio libre y 61 años de 
ser elevada de pueblo a Villa.

Para esto el origen de este 
desfile tuvo lugar desde el 
crucero 23, por la entrada 
de este municipio, a lo largo 
del bulevar Bicentenario, 
16 de septiembre y calle 
Cuauhtémoc, finalizando 
en la explanada del parque 
Benito Juárez, donde se 
celebró un evento artístico y 
cultural.

El director de cultura, 
Roberto Hernández además 
de deleitar con una melodía, 
pronunció el discurso 
oficial, relatando los 
orígenes de Tihuatlán desde 
que fue fundado, recibiendo 
con el paso de los años las 
diferentes denominaciones 
de cada autoridad en turno, 

siendo la Legislatura del 
estado el ente que fue 
otorgando cada categoría y 
está fecha la administración 
presidida por Leobardo 
Gómez González, le tocó 
celebrar en su tercer año de 
gestión.

Por su parte el profesor 
Gregorio Bustos, menciono 
que hace 426 años, en el 
año de 1598, en que Tihua 
tlán fue fundado por 
el gobierno virreinal a 
cargo de Rodrigo Zarate, 
recibiendo el nombre de 
TeoTzihuatl, aludiendo al 
lugar de la divina mujer, 
en el año de 1920, la 
congregación de Tihuatlán 
se convierte en municipio 
libre y más tarde, en 1963, 
hace 61 años es elevada a la 

categoría de Villa, siendo 
un municipio antiguo desde 
la era prehispánica hasta 
el virreinato cuando se 
autorizó emprender nuevas 
acciones territoriales.

Finalmente, se presentó 
un cuadro artístico 
cultural con diversas 
expresiones, en las que el 
alcalde Leobardo Gómez 
González, acompañado de la 
presidenta del DIF, Patricia 
Ortiz de Gómez, así como 
de los ediles entregaron 

reconocimientos a los 
integrantes de los grupos 
artísticos, lo que sin duda 

fue un domingo inolvidable 
para las familias que 
asistieron a la celebración.

“Hay mucho por hacer 
en el campo agrícola, está 
sumido en el abandono total, 
pero estoy seguro de que un 
gran futuro con la bendición 
de Dios está por llegar para 
todos, principalmente con la 
ayuda de gente altruista que 
pone su granito de arena, con 
el fin de mejorar la calidad 
de vida de muchas familias 
que dependen de lo que 
producen”.

Agregó que, Tihuatlán es 
un municipio con más de 20 
hectáreas de cítricos y en la 
mayoría los productores del 
campo siembran y cultivan 
diversas variedades de frutas, 
verduras y árboles maderables, 
lo que les reditúa en recursos 
durante el proceso comercial, 
sin embargo, en varias 
comunidades se requiere del 
apoyo en la rehabilitación de 
caminos.   
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Necesarias redes de vigilancia comerciales 

Celebran 259 aniversario 
del natalicio de Morelos 

Autoridades municipales encabezaron un acto cívico 
a

Por la mañana colocaron un arreglo floral en su busto y se izó la bandera 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

En el municipio se 
viene trabajando con 
el fortalecimiento 

de grupos de vigilancia 
en áreas de comercios de 
cabecera y municipal y zona 
conurbada en Tihuatlán, 
destacó el regidor 
tercero, Bernardo Aldana  
Vaquier.

De ahí que el principal 
objetivo durante fechas 
tradicionales y fin de año 
es prevenir los índices 
delictivos como robos en 
locales, asaltos al público 
consumidor, entre otras 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Este día autoridades 
municipales y educativas 
rindieron un homenaje 

en conmemoración del 259 
Aniversario del natalicio de 
José María Morelos y Pavón, 
uno de los mexicanos más 
limpios, más auténticos y más 
valientes del país. 

El discurso oficial en las 
instalaciones de la escuela 
primaria Morelos de cabecera, 
resaltaron que, “Morir es 
nada cuando por la patria se 
muere, recordar a José María 
Morelos es recordar al Padre 
del Estado Mexicano, por el 
digno reconocimiento de 
celebrar su aniversario de 
nacimiento”. 

La directora del plantel 

educativo Claudia Arely 
Cruz Gallegos, agradeció 
la presencia de maestros, 
alumnos y padres de familia en 
este día inhábil, comentando 
que son 259 años del natalicio 
de este ilustre hombre, que a 
todos los mexicanos y muchas 
generaciones ha dejado una 
huella indeleble, donde su 
legado es la fuerza de voluntad 
por alcanzar libertad y 
soberanía plenas. 

Del siervo de la nación 
alcanzar su temple, 
humildad, fuerza y visión, fue  
nombrado por Miguel 
Hidalgo y Costilla como 
general, para lograr la lucha 
por el país, teniendo varios 
logros, en donde en 1812, 
su acción más gloriosa fue 
romper el sitio de Cuautla, 
convocó el Congreso de 

Anáhuac y escribió los 
sentimientos de la nación, que 
hoy suenan bajo la primicia 
de Independencia e Igualdad 
y Unidad Nacional. 

Por su parte el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
agradeció a la escuela 
primaria ´José María Morelos 
y Pavón,́ por su participación 
en tan importante acto cívico, 
donde también se contó con 
la presencia de los regidores 
del Ayuntamiento, su esposa 
Patricia Ortiz de Gómez. 

Cabe agregar, por 
la mañana autoridades 
municipales colocaron una 
ofrenda en el monumento al 
siervo de la nación y a la vez 
se izó la bandera en el parque 
Benito Juárez como parte 
de la conmemoración de su 
natalicio.

acciones que pueden 
evitarse con la presencia 
de las redes comerciales, 
donde el apoyo de los 
elementos de seguridad 
pública es muy necesario.

“Ante ello ya existe 
un esquema de trabajo 
coordinado por las 
autoridades municipales 
y policiacas, el cual se 
aplicará con los grupos de 
personas que formen parte 
de las acciones de vigilancia 
en sus locales como el 
mercado Revolución, 
tianguis, entre otras áreas 
donde se ofertan productos 
y servicios”, afirmó Aldana 
Vaquier.

El regidor manifestó 
que, para esto prevalece 
la confianza de fortalecer 
este proyecto no solo en 
cabecera municipal, sino 
en la zona conurbada 
y comunidades, lo cual 
reforzaría la vigilancia 
permanente durante este 
año 2024.

Finalmente, comentó 
existe la certeza de lograr 
el objetivo de intensificar 
las acciones preventivas y 
de seguridad en sectores 
y localidades, siempre 
con el respaldo de las 
corporaciones policiacas 
que operan en todo el 
municipio.
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Retomado de El Financiero por su buen humor
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La transición 
en dos pistas

Roban proyecto 
hídrico a Veracruz

Se acabó

JAVIER ROLDÁN DÁVILA

ÁNGEL ÁLVARO PEÑA

OMAR ZÚÑIGA

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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La insoslayable brevedad

Alma grande

De primera mano

La lucha dialéctica es entre el Principio de Realidad  
y los ‘otros datos’

Hoy, 30 de septiembre, llega a su fin el sexenio de Andrés Manuel 
López Obrador.

Uno de los proyectos 
más importantes 
de la próxima 

administración del gobierno 
de Veracruz, que encabeza 
Rocío Nahle García, corre 
el peligro de ser plagiado 
en beneficio de quienes 
aprovecharon los tiempos 
electorales para adueñarse 
de un proyecto que por su 
importancia es histórico y 
rebasa los límites del estado 
de Veracruz para convertirse 
en un hurto a nivel nacional.

Llevaron años de 
investigación y trabajo al 
ingeniero José Alberto 
Celestinos Isaacs, quien, 
conocedor del entorno que 
conoció desde muy joven, 
investigador de lo que 
existe a su alrededor y más 
allá de lo que puede verse a 
simple vista, como ingeniero 
químico, crear un reservorio 
en Naranjos, al norte de la 
entidad, para nutrir de agua 
de calidad al resto del estado, 
hasta el río Tonalá.

Con la confianza de los 
expertos y la experiencia que 
otorgan trabajos titánicos 
como la planta de coque 
en la refinería de Tula, y 
la erección de un gigante: 
en Dos Bocas, Tabasco, la 
refinería Olmeca, donde 
acompañó a la gobernadora a 

Un presidente que 
decidió vivir en 
un Palacio, cuando 

desde Porfirio Díaz, el 
dictador, se dejó de usar 
Palacio Nacional como 
residencia oficial (y lo hizo 
sólo hasta 1880).

Un gobierno al que le 
tocó lidiar con la crisis 
originada por la pandemia 
de Covid 19 que azotó 
al mundo en 2020 y que 
dejó en México una cifra 
estimada en más de 800 
mil muertos, dicho por 
un tal Hugo López Gatell, 
encargado del manejo de 
la crisis y autor de frases 
que quedarán para la 
posteridad como: “La fuerza 
del presidente (López 
Obrador) es moral, no es 
una fuerza de contagio”; 
“usar cubrebocas tiene una 
pobre utilidad o incluso 
tiene una nula utilidad"; "un 
escenario muy catastrófico 
es que pudiera llegar a 60 
mil muertes”.

O cuando los padres de 
niños con cáncer salieron 
a protestar a las calles por 
falta de medicamentos 
para sus hijos: "esta idea de 
los niños con cáncer que 
no tienen medicamentos, 
cada vez lo vemos 
posicionado como parte de 
una campaña, más allá del  
país, de los grupos de 
derecha internacionales 
que están buscando crear 

crear un monstruo en tiempo 
récord. Con la exactitud de un 
reloj cuya precisión criticó la 
oposición, como si tuviera 
conocimiento del asunto.

El ingeniero Celestinos 
percibió una obra en cuyas 
aguas basó un sueño que fue 
robado por el oportunismo 
de quienes llegan a la política 
a saquear todo lo que está a la 
vista y hasta lo que está detrás 
de ella: las ideas.

Así, el presidente 
municipal de Naranjos de 
Morena, un administrador 
improvisado, propietario de 
varias universidades privadas 
en Tampico y en Naranjos, 
e impulsor de la corrupción 
en ese lugar, José Luis Banda 
Cruz, se autodenomina el 
creador de dicho proyecto y 
con un supuesto enviado de 
Rocío Nahle, Luis Fernando 
Cervantes Cruz, diputado 
del mismo partido, Luis 
Fernando Cervantes Cruz, 
probablemente pariente el 
alcalde, intentan adueñarse 
del proyecto que milímetro 
a milímetro trazó el Ing. 
Celestinos.

La trayectoria de ambos 
es oscura, y ahora que tienen 
planeado el robo de un 
proyecto tan importante que 

la gobernadora electa designó 
su compromiso 81, debería 
desenmascararse a este par de 
delincuentes que montados 
en el oportunismo secuestran 
proyectos y arrebatan ideas 
impunemente. Ahora 
prometen llevarlo a Conagua, 
para que sea validado y 
aseguran que en una semana 
estará en proceso de apertura 
un proyecto que no es de 
ellos, parecen desconocer 
que los organismos federales 
están en entrega recepción 
de su administración y que 
la gobernadora electa entra 
en funciones hasta el 1 de 
diciembre.

José Luis Banda Cruz, dice 
ser un hombre letrado, ya 
que asegura haber estudiado 
Licenciatura en Educación 
Media y Normal por la 
Escuela Normal Superior de 
Ciudad Madero; especialidad 
en Psico–Pedagogía y en 
Ciencias Sociales por la 
misma escuela. Se trata 
de un hombre de derecha 
que intentó ser presidente 
municipal a través de otros 
partidos hasta que encontró 
la coyuntura adecuada en 
Morena, pero en realidad 
tiene en su ADN sangre 
conservadora, recientemente 

fue reconocido por el 
Movimiento Familiar 
Católico Cristiano por su 
dinámica participación en 
la Evangelización de las 
familias de la Diócesis de 
Tuxpan.

El 21 de junio de 2023 
el presidente municipal de 
Naranjos difundió en un 
video alterado para culpar 
al delegado de Tránsito 
y Seguridad Pública, 
Alejandro Jordán Reyes 
Cruz, de actos de corrupción, 
finalmente los testigos 
desmintieron la acusación 
del presidente municipal, 
que sólo quería dañar al 
policía, probablemente para 
doblegarlo a darle una cuota 
diaria.

Es precisamente José 
Luis Banda quien encabeza 
el robo de las ideas del Ing. 
Celestinos, tiene como 
cómplice al actual diputado 
Luis Fernando Cervantes 
Cruz, quien será el próximo 
director de la Comisión del 
Agua del Estado de Veracruz. 
El diputado local ha sido 
presidente municipal de 
Pueblo Viejo dos veces, y 
ahora quien gobierna esa 
localidad es su esposa, quien 
le cubre las espaldas, por si 

hubiera algo que ocultar en 
las cuentas. Fue presidente 
municipal de Pueblo Viejo 
en el período 2011-2013 y 
repitió como alcalde del 2018 
hasta el 5 de marzo de 2021.

En ese año el Ing. 
Celestinos Isaacs concluyó 
el proyecto del reservorio, 
que dará agua potable a todo 
el estado, incluso varios 
kilómetros fuera de los 
límites de la entidad. Sería 
imposible que una persona 
realizara dos actividades al 
mismo tiempo, dado que 
el proyecto del reservorio 
requiere de tiempo completo.

Como diputado 
se caracterizó por su 
improductividad al no 
haber presentado ninguna 
iniciativa para reforma de 
ley, lo que justificó en octubre 
del 2022, asegurando que sus 
compañeros presentaban 
propuestas que no era viables, 
por lo que era mejor no subir 
a tribuna: “hay diputados 
que presentan 20 iniciativas, 
pero ninguna vale la pena”. 
Con ese complejo de ser 
superior quiere encabezar 
una de las instituciones de 
mayor responsabilidad en 
el estado, donde no sólo se 
requiere sensibilidad sino 
humildad y conocimiento, 
características que parece 
desconocer este personaje 
que se siente propietario de 
Pueblo Viejo.

Luis Fernando ha 
militado en el PAN y en 
el PANAL desde donde 
concursó por la presidencia 
municipal de Pueblo Viejo, y 
al ver que no podía triunfar 
en las urnas con esas siglas, 
igual que su compañero, 

el presidente municipal de 
Naranjos, optó por competir 
por Morena logrando 
triunfos repetidos y ahora 
hasta será premiado con la 
titularidad de CAEV.

Tampoco se trata de 
un convencido morenista 
sino de un oportunista 
que intenta adueñarse de 
un proyecto que ahora 
encabezan el Dr. Eloy Jesús 
Méndez Sánchez, Director 
General del Instituto 
Tecnológico Superior de 
Naranjos y el Arq. Germán 
Sosa Mar, proyectista y 
constructor local, quienes 
defienden la verdadera 
autoría del proyecto a capa 
y espada a pesar del poder 
que han impuesto José 
Luis y Luis Fernando para 
aparecer como los grandes 
descubridores de algo que en 
realidad desconocen.

Ambos falsos progresistas, 
que se infiltraron a Morena 
sólo para ganar espacios 
y para demostrar que son 
unos auténticos delincuentes 
se roban un proyecto de 
uno de los compañeros 
más entrañables de la 
gobernadora electa creyendo 
que pueden engañarla.

PEGA Y CORRE.- Ante la 
muerte inminente de varios 
partidos políticos hay quienes 
quieren crear su propio 
partido, gente como Xóchitl, 
Sandra Cuevas, Eduardo 
Verástegui, Guadalupe 
Naranjo, Miguel Ángel 
Osorio Chong y aunque lo 
niegue, el propio Marcelo 
Ebrard, todos estrictamente 
conservadores… 

Esta es opinión personal 
del columnista

Es tan claro que, la aún, 
presidenta electa, 
Claudia Sheinbaum, 

lo afirma: no habrá ruptura 
con los postulados y políticas 
impulsadas por el, aún, 
presidente López Obrador.

Esto implica, de 
arranque, aceptar todos los 
recomendados en puestos 

octubre, deberá comenzar a 
desmarcarse de las acciones 
que lo comprometan con 
determinados actores y 
naciones que, de alguna 
forma, tienen que ver con el 
con el correcto desarrollo de 
su administración.

Pero, si la futura 
presidenta se empeña en 
‘comprar’ los negativos de su 
antecesor, deberá asumir las 
consecuencias, entre otras 
cosas, la funesta polarización 
social que vivimos.

La cuestión es sencilla: 
es ella o, se sincretiza. Como 
dijo el clásico: ¡no se hagan 
bolas!

Esta es opinión personal 
del columnista

clave, aprobar las iniciativas 
legislativas de YSQ , someter 
la agenda de la futura 
Tlatoani a la de su mentor y, 
de entrada, echarse un round 
diplomático con el gobierno 
de España.

Sin embargo, la 
supervivencia política de 
la doctora Sheinbaum pasa, 
necesariamente, por la 
construcción de un estilo 
personal de gobernar, que 
deje, para bien o para mal, 
una impronta en la historia 
nacional, de lo contrario, será 
un adendum en la narrativa 
de la 4T.

Así pues, el gobierno 
que entra en funciones 
el martes primero de 

esta ola de simpatía en 
la ciudadanía mexicana 
ya con una visión casi 
golpista."

Un gobierno que 
registra el segundo peor 
crecimiento económico 
en los últimos 10 sexenios, 
sólo detrás del gobierno 
de Miguel de la Madrid, 
incluso más bajo que 
los gobiernos de su peor 
enemigo y fantasmas  
del pasado, como Vicente 
Fox que registró 1.9 por 
ciento; Felipe Calderón  
con 1.7, incluso Enrique 
Peña Nieto con 2.4 por 
ciento.

López Orador prometió 
crecer al ritmo de sus 
presidentes modelo: 
Gustavo Díaz Ordaz, Luis 
Echeverría o el mismo José 
López Portillo, todos arriba 
del 6 por ciento.

Hoy veremos un 
crecimiento del PIB que 
escasamente llegará a 0.8 o 
quizá, 1 por ciento, según 
estimaciones del Banco de 
México.

López Obrador 
deja también un país 
literalmente incendiado, 
con la peor crisis de 
inseguridad de su historia 
y el mayor número de 
homicidios dolosos, con 
más de 200 mil mexicanos 

asesinados y una guerra en 
Culiacán.

Casi el doble de lo que 
registró el sexenio de su 
némesis Felipe Calderón 
(con todo y guerra la narco) 
y casi 50 mil más del 
sexenio de Peña Nieto

Deja un ecocidio del 
que será muy complicado 
levantarse, con la 
devastación de la selva 

maya y las terribles 
afectaciones al sistema 
hídrico subterráneo de 
la Península de Yucatán, 
quizá el más grande e 
importante del mundo.

Deja un gobierno 
marcado por actos de 
corrupción, como la 
cooptación de quienes en 
algún momento fueron 
sus “adversarios” (incluso 

enemigos) a su gobierno y 
que al final aceptaron sus 
reglas como Miguel Ángel 
Yunes Márquez, Javier 
Corral Jurado, Jorge Carlos 
Ramírez Marín, Alejandro 
Murat y un largo etcétera.

Deja un país de terror 
para el periodismo y los 
periodistas, atacados una 
y otra vez por no estar de 
acuerdo en su gobierno 
y su forma de gobernar, 
y señalar los errores 
cometidos.

La ocurrencia (y 
provocación) de informar 
oficialmente que el 
sistema de salud mexicano 
termina el sexenio mejor 
en Dinamarca

O un pleito ranchero 
inventado con España 
que ha ocasionado una 
fuerte erosión en la 
importantísima relación 

binacional.
El socavamiento al 

Poder Legislativo y ahora 
al Judicial para que ambos 
estén supeditados al titular 
del Ejecutivo.

Y absolutamente nada 
de todo esto (y mucho más) 
fue su culpa.

La culpa de todo la 
tuvieron los anteriores 
gobernantes, por no dejarle 
las bases a su gobierno y 
pudiera brillar como él lo 
deseaba.

Hoy, pues, deja Palacio 
Nacional cercado, 
amurallado y se va a La 
Chingada quien ha sido 
considerado por muchos, 
como el peor presidente 
en la historia reciente de 
nuestro país.

¡Qué barbaridad!
Esta es opinión personal 

del columnista
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¡No les voy a fallar!

Concluye plazo para recepción 
de proyectos de Leyes de 

Ingresos y Egresos Municipales

Promueve Diputada la cultura de 
la prevención de enfermedades

Recibe la diputada Adriana Esther Martínez la documentación de los munícipes de Xalapa, Álamo Temapache, 
Platón Sánchez, Poza Rica, Tancoco, Tepetzintla y Tuxpan.

Da inicio la legisladora Adriana Esther Martínez Sánchez a la Jornada de Mastografías que se realiza en la 
explanada del Palacio Legislativo.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz        

En el marco del Día 
Mundial contra el 
Cáncer de Mama y con 

la finalidad de continuar 
con las acciones promovidas 
desde hace seis años, en 
materia de prevención 

REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz      

Tras vencer el plazo 
legal que tienen los 
Ayuntamientos para 

la entrega de sus proyectos 
anuales de Ley de Ingresos  
y Presupuesto de Egresos 
para el ejercicio fiscal 2025, 
el Congreso del Estado, 
a través de la presidenta  
de la Mesa Directiva, 
diputada Adriana Esther 
Martínez Sánchez, 
realizó la recepción de la 
documentación de diversas 
autoridades municipales, 
de acuerdo con lo dispuesto 
por el artículo 107 de la Ley 
Orgánica del Municipio 
Libre.

Al dar bienvenida los 
munícipes de Xalapa, 
Ricardo Ahued Bardahuil; 
Álamo Temapache, Blanca 
Lilia Arrieta Pardo; Platón 
Sánchez, Guilebaldo Flores 
López; Poza Rica, Fernando 
Luis Remes Garza; Tancoco, 
Celerino Hernández 
Mena; Tepetzintla, 
Roberto Miguel Galván, 
y Tuxpan, José Manuel 
Pozos Castro, la legisladora 
Martínez Sánchez celebró 
el compromiso de los 
servidores públicos para 

dar cumplimiento en 
tiempo y forma con esta 
responsabilidad.

Con la presencia del 
director de Auditoría 
y Revisión Financiera 
del Congreso, Edmundo 
Macario Álvarez, la 
Diputada reconoció la 
sinergia y colaboración 
con la que cada uno de los 
Ayuntamientos ha trabajado 
en busca del mayor beneficio 
de sus ciudadanos.

“Este compromiso se 
refleja en los proyectos de 
Ley que entregan el día de 
hoy, alineados a la Agenda 
2030, al Plan Veracruzano 
de Desarrollo, a la Ley de 

Disciplina Financiera, 
a la Ley General de 
Contabilidad, entre los otros 
requerimientos técnicos 
solicitados, pero sobre todo, 
a las necesidades específicas 
de sus regiones”, destacó.

Asimismo, indicó que 
la adecuada integración de 
este documento permite que 
los gobiernos municipales 
actúen con mayor eficiencia, 
eficacia, transparencia y 
honradez, alcanzando metas 
y objetivos que reditúen en 
el mejor aprovechamiento 
de los recursos en beneficio 
de la población. 

De acuerdo con la 
legislación vigente, detalló, 

los Ayuntamientos están 
obligados a presentar al 
Congreso local, durante 
la segunda quincena de 
septiembre, sus proyectos 
de Ley de Ingresos y 
Presupuesto de Egresos para 
el siguiente año fiscal. 

Posterior a esta fecha y tras 
el análisis de los proyectos, 
-explicó- la Secretaría de 

Fiscalización notificará a 
las autoridades municipales, 
en caso de ser necesario, 
sobre observaciones que 
deban realizarse a la 
documentación presentada, 
debiendo ésta ser remitida a 
esta Soberanía a más tardar 
el 30 de octubre.

Una vez concluida 
esta fase, la Comisión 

Permanente de Hacienda 
Municipal, presidida por 
el diputado Sergio Lenin 
Guzmán Ricárdez, realizará 
el estudio y dictamen 
correspondiente, para 
ser votada en el mes de 
diciembre por el Pleno de 
la LXVII legislatura, la cual 
entrará en funciones el 
próximo 5 de noviembre.

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

11 14 15 20 24

5 7 9 15 28

1
140

3,099
23,432

$166,995.79
$1,124.91
$55.91
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
1

22
108
670

TOLUCA

PACHUCA

SAN LUIS

GUADALAJ. F

TIJUANA F

EVERTON

B. MUNICH

ATLAS

C. AZUL

S. LAGUNA

TIGRES F

AGUILAS F

C. PALACE

LEVERKUSEN

E-V-E-V-E-V-E-E-E-L-V-L-E-L

L-V-L-E-V-L-E

GUADALAJARA

AGUILAS

ATL. MADRID

MAN. UNITED

BOLONIA

TORINO

EMPOLI

WOLFSBURGO

JUVENTUDE

ATL. GO

CINCINNATI

LOKOMOTIV

GODOY

BELGRANO

MONTERREY

PUMAS

REAL MADRID

TOTTENHAM

ATALANTA

LAZIO

FIORENTINA

STUTTGART

BRAGANTINO

FLUMINENSE

LOS ANGELES

SPARTAK

HURACAN

BOCA JRS

------
$1’289,580.00

$51,290.11
$10,447.98
$1,924.74

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

3,455 $933.77

3
272

6,548
42,336

$88,171.24
$917.11
$41.91
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

loterianacional.gob.mx

Sorteos y concurso celebrados el lunes 30 de septiembre de 2024

SORTEO NO. 10823

26,672 $732,068.28

801 $4’835,920.06

$3’226,175.35

SORTEO NO. 10824

49,159 $1’211,754.32

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2248

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

11.7MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

8,291 $606,979.68

9,646 $686,694.44

8,369

9 9 4 0 6

0 0 7 4 7

4 0 4 8 0

0 2 9 7 3

8 3 0 6 9

$318,864.46

8,420 $419,300.16

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 33064

SORTEO NO. 33063

SORTEO NO. 33065

SORTEO NO. 33066

SORTEO NO. 33067

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

MULTIPLICADOR
NO

3,867
GANADORES

$1’330,399.92
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

14,527 $1’211,535.07

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

2,513
GANADORES

$478,503.69
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

la salud de las trabajadoras 
y trabajadores, a quienes 

exhortó a seguir cuidándose 
y a privilegiar la prevención.

de enfermedades, en el 
Congreso del Estado de 
Veracruz se realizó la Jornada 
de Mastografías, con el apoyo 
de la presidenta de la Mesa 
Directiva, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez 
y la Secretaría de Salud del 
estado (SS) por conducto de 
los Servicios de Salud de 

Veracruz (Sesver).
En su mensaje, la 

legisladora Martínez Sánchez 
reconoció a las mujeres 
trabajadoras que siempre 
participan en las jornadas 
de salud que se llevan a cabo 
en este Congreso y, agregó, 
que eso significa que son 
personas que valoran su vida 

y que fomentan la cultura de 
la prevención.

Agradeció a la titular de 
la SS, Guadalupe Díaz del 
Castillo, y a la responsable 
Estatal del Programa de 
Cáncer de Mama, Elena 
Escalante, por responder 
positivamente al llamado 
y permitir que una vez 
más se instale el módulo 
de mastografías en la sede 
del Poder Legislativo para 
beneficio de las mujeres 
trabajadoras, “hoy en día 
es muy importante la 
auto exploración y estar 
consciente que ante cualquier 
síntoma es necesario acudir 
con un especialista de la 
salud”.

Con la presencia de la 
diputada Norma Leonor 
Victoria Mendoza González, 
la legisladora dijo que el 
Gobierno del ingeniero 
Cuitláhuac García Jiménez 
ha realizado una inversión 
millonaria en materia de 
salud y que eso se refleja en la 
infraestructura hospitalaria 
y en mejores servicios para 
beneficio de la ciudadanía.

Posteriormente, la 
encargada del Servicio 
Médico del Congreso local, 
doctora Claudia del Rosario 
García Pérez, recordó 
que desde que asumió su 
encomienda mantiene el 
compromiso que tiene con 
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Cruz Roja pone en marcha 
Jornada de Salud Visual 

Quedará pendiente Ley para 
regular grúas en Veracruz 

DELHY GALICIA         
Papantla, Veracruz 

La Delegación de la 
Cruz Roja Papantla, 
ha puesto en marcha 

la Jornada de Salud Visual, 
se invita a la población 
a que forme parte de 
esta campaña que estará 
vigente hasta el viernes 04 
de octubre.

Los servicios que se 
ofrecen son: consulta 
optométrica, lentes de 
armazón oftálmicos y 
solares, lentes de contacto 
y rígidos, prescripción 
y venda de fármacos, 
canalización al área de 
oftalmología.

Los horarios de 
atención de 10:00 a.m. a 
2:00 p.m. y de 3:00 p.m. a 
7:00 p.m., el paciente debe 
dar una cuota mínima de 
recuperación de 40 pesos y 
los lentes completos están 
en promoción desde 500 
pesos.

La jornada de salud 
visual se realiza en 
las instalaciones de la 
Cruz Roja, por lo que la 
invitación es abierta a la 
población en general para 
que asista y aproveche 
dichos servicios que se 
ofrecen a bajo costo.

HÉCTOR JUANZ        
Xalapa, Veracruz  

Será la próxima 
legislatura la que en 
su caso apruebe la 

reforma a la Ley de Tránsito 
y Seguridad Vial que tiene 
como principal objetivo 

Cuitláhuac García Jiménez 
volverá a enviar la iniciativa 
al Congreso del Estado para 
que los diputados vuelvan a 
analizarla:

"Se va a volver a analizar 
con mucho gusto, pero 
ya no nos dará tiempo, 
estamos comentando que 
lo que llegue en este mes se 
entregará para la siguiente 
legislatura” explicó. 

Y es que todas las 
propuestas que el congreso 
local reciba a partir de este 
30 de septiembre y hasta el 
4 de noviembre ya no serán 
turnadas a comisiones, 
sino que se integrarán a la 
lista de pendientes que se 
entregarán a la siguiente 
legislatura que iniciará 
funciones el 5 de noviembre.

Ya que hay otros temas 
pendientes, se harán sesiones 
extraordinarias hasta el 
4 de noviembre con el fin 
de descongelar la mayor 
cantidad de iniciativas.

regular la operación de 
empresas de grúas en 
Veracruz reconoció la 
presidenta de la Mesa 
Directiva del congreso local, 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez.

Entrevistada este viernes 
explicó que el gobernador 
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Con Lunes Cívico  
conmemoran el Día 

Mundial del Corazón

Rocío Nahle acompaña a su homólogo de 
tabasco Javier May en su toma de protesta

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz  

Rocío Nahle García, 
gobernadora electa  
de Veracruz, 

acompañó a su homólogo 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

Para conmemorar el Día 
Mundial del Corazón, 
el gobierno de Tuxpan 

realizó el Lunes Cívico en el 
que participaron alumnas, 
alumnos y personal docente 
de la escuela primaria “José 
María Morelos y Pavón”.

Presidieron el acto el Prof. 
Jorge Arturo García Robles, 
director de Educación, en 
representación del alcalde 
José Manuel Pozos Castro; el 
capitán segundo de Sanidad 
de la 19ª Zona Militar, Edgar 
León Nicolás Ángeles; Prof. 
Eleuterio Samuel Salazar 
Escalante, supervisor escolar 
de la Zona 06 Tuxpan; 
el Prof. Onésimo Pérez 
Ramos, delegado regional 
de la SEV; el Prof. José Luis 
Ochoa Ortega, director de la 
primaria participante. 

De la misma manera el 
Dr. Cuauhtémoc Pérez Juárez  
y la Dra. Nancy Alejandra 
Pérez Antonio, jefe y 
representante distrital 
-respectivamente- de la 
Jurisdicción Sanitaria II 
Tuxpan; el Dr. Romualdo 
Cruz Cerecedo, director del 
Hospital IMSS-Bienestar 
Dr. Emilio Alcázar; Dr. Raúl 
Adrián García, coordinador 
regional Tuxpan Servicios 
de Salud IMSS-Bienestar, y 
la Dra. Brenda Selene Pérez 
Pineda. 

Las y los alumnos 
realizaron los honores a la 
enseña nacional, dirigieron 
el Juramento a la Bandera y 
expusieron las efemérides 
de esta semana, en las que 
destacó el 259 Aniversario 

En la explanada municipal se realizó la Feria de la Salud para fomentar la prevención de enfermedades, 
principalmente las cardiovasculares.  

La representación del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum 
Pardo, la llevó la titular de la SSP federal, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.
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Octubre.2024

Año 21,  Número 8484 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

del Natalicio de José María 
Morelos y Pavón, sobre quien 
presentaron una reseña. 
Además, todos los alumnos 
de la escuela entonaron las 
notas del Himno a Morelos.

También estuvieron 
presentes padres de familia, 
elementos de la Policía 
Municipal, la Banda de 
Guerra y la Sección de 
Fusileros del 39º Batallón de 
Infantería. 

Posterior al acto 
cívico se desarrolló una 
activación física con niñas 
y niños de la primaria José 
María Morelos y Pavón, 
así como estudiantes de 
la telesecundaria Escudo 
Nacional y de la UGM 
campus Tuxpan. 

En la explanada 
municipal, la Jurisdicción 
Sanitaria II llevó a cabo 
la Feria de la Salud con 
la colaboración del DIF 

Tuxpan, IMSS, Pemex y 
Hospital Naval de Tuxpan. 

Se instalaron módulos 
de promoción de estilos de 
vida y entornos laborales 
saludables, con el propósito de 
fomentar el autocuidado y la 
prevención de enfermedades, 
principalmente las 

cardiovasculares.  
También se bridaron 

capacitaciones para 
proporcionar Reanimación 
Cardiopulmonar (RCP), una 
maniobra de emergencia que 
puede salvar la vida de una 
persona que experimenta un 
evento cardiaco.

Seguridad Pública federal, 
Rosa Icela Rodríguez 
Velázquez, futura secretaria 
de Gobernación, asistió 
con la representación del 
Presidente Andrés Manuel 
López Obrador y de la 
Presidenta Electa, Claudia 
Sheinbaum Pardo.

También se contó 
con la presencia de la 
gobernadora de Campeche, 
Layda Sansores San Román; 
el gobernador de Oaxaca, 
Salomón Jara Cruz, así 
como de los gobernadores 
electos Óscar Eduardo 
Ramírez Aguilar de Chiapas, 
además de representantes 
de los gobiernos de 
Tlaxcala y Quintana Roo 
e invitados especiales 
como el titular de la Junta 
de Coordinación Política 
(Jucopo) en el Senado de la 
República, Adán Augusto 
López Hernández.

de Tabasco, Javier May 
Rodríguez a su toma 
protesta como Gobernador 
Constitucional de dicha 
entidad por el período 
comprendido del 30 de 
septiembre de 2024 al 30 de 

septiembre de 2030. 
Nahle García hará lo 

propio el próximo 1 de 
diciembre, ceremonia en la 
que se espera el arribo de 
importantes personalidades 
del ámbito político, quienes 
hoy asistieron con el 
ejecutivo tabasqueño.

El acto protocolar  
inició a las 10 de la 
mañana de este lunes 
con la Sesión Solemne de 
LXV Legislatura donde 
el comalcalquense Javier 
May Rodríguez, rindió 
protesta como Gobernador 
Constitucional del Estado 
de Tabasco y pronunció su 
primer mensaje.

Terminado el mismo, 
el recién nombrado 
mandatario estatal, se 
desplazó a la Plaza de 
Armas para dirigirse a los 
tabasqueños y tabasqueñas. 

La secretaria de 
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OSCURIDAD

El 
morral

Heriberto De La Cruz Chable

Yajaira Lizbeth Pérez Hernández.

Vanessa Reyes Valdivia. 

Si ella va la 
sigo, o la observo 
caminado en un 

sendero, las luces 
se apagan, el 

tiempo acabó.

¿Quién sospecharía del  
morral?, caminaba rápido. 

Un policía la detuvo,  el 
cuerpo descuartizado 

había dejado un rastro de 
sangre…

La lluvia y el 
viento, me dicen 
que la tormenta 
se acerca, ¡ya es 

momento de volver 
a florecer!

Tormenta del renacimiento
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

En el marco del Día 
Mundial del Corazón, 
el H. Ayuntamiento 

Constitucional de Cazones, en 
coordinación con el Sistema 
Municipal DIF, los Servicios 
de Salud de Veracruz e  IMSS-
BIENESTAR, organizaron 
una caminata por las 
principales calles y avenidas 
de la cabecera municipal 
de Cazones de Herrera, 
Veracruz. Esta actividad 
culminó con un evento 
protocolario en la explanada 
del Palacio Municipal, 
cuyo objetivo principal fue 
fomentar la concientización 
sobre la importancia de 
cuidar el corazón.

El alcalde de Cazones, 
Miguel Ángel Uribe Toral, dio 
la bienvenida a los asistentes, 
invitándolos a reflexionar 
sobre la relevancia de cuidar 
la salud cardiovascular. 
“Es esencial que tomemos 
medidas preventivas, 
como cambiar nuestra 
alimentación y adoptar 
hábitos saludables”, expresó 
el presidente municipal, 
destacando la necesidad de 
mejorar la calidad de vida de 
los ciudadanos.

Por su parte, Norma 

Caminata por nuestra salud

Cazones celebra el Día 
Mundial del Corazón

Araceli Uribe Castillo, 
presidenta del DIF Municipal, 
subrayó la alarmante cifra 
de más de 30 millones de 
personas en México que 
viven con hipertensión 
arterial. Durante su 
intervención, mencionó 
que aproximadamente una 
de cada cuatro personas 
padece esta condición, y lo 
más preocupante es que el 
46% de ellas no lo sabe. Ante 
esta situación, la presidenta 
del DIF hizo un llamado a 
la acción para fortalecer las 
medidas preventivas.

“Es indispensable realizar 
ejercicio de forma regular, 
evitar el consumo de tabaco 
y mantener una alimentación 
balanceada, baja en sodio y 
rica en potasio”, recomendó 
Norma Araceli Uribe. 
Asimismo, resaltó la 
importancia de realizar 
chequeos médicos frecuentes, 
ya que la hipertensión puede 
controlarse de manera 
efectiva si se detecta a tiempo.

Durante el evento, los 
asistentes pudieron disfrutar 
de un espectáculo cultural 
a cargo del ballet Tantlín 
Nakú, quienes deleitaron 
al público con danzas 
tradicionales que destacaron 
la riqueza cultural de la 
región. La combinación de 

cultura y salud fue aplaudida 
por los presentes, quienes 
vieron en este evento una 
oportunidad de aprendizaje y 
entretenimiento.

Al finalizar el acto 
protocolario, se llevó a cabo 
una activación física en la que 
los asistentes participaron 
activamente. Esta sesión 
de ejercicios, dirigida por 
especialistas en salud, 
sirvió como recordatorio 
de que la actividad física es 
fundamental para el buen 
funcionamiento del corazón.

La jornada no solo fue 
un éxito por la cantidad de 
personas que asistieron, 
sino también por el mensaje 
de concientización que 
dejó en la comunidad. Los 
organizadores destacaron la 
importancia de continuar 
promoviendo actividades que 
fortalezcan la salud integral 
de la población.

El alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral reiteró su 
compromiso con el bienestar 
de los habitantes de Cazones, 
anunciando que este tipo de 
eventos seguirán realizándose 
de manera periódica. “La 
salud de nuestros ciudadanos 
es una prioridad, y no vamos 
a escatimar esfuerzos para 
mejorar la calidad de vida en 
nuestro municipio”, concluyó 

el presidente municipal.
La celebración del Día 

Mundial del Corazón 
en Cazones reafirmó la 
importancia de la prevención 
en materia de salud, y marcó 
el inicio de una serie de 
acciones que buscan reducir 
los índices de enfermedades 
cardiovasculares en la región.
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AGENCIAS 
Estados Unidos

El hombre acusado 
de haber querido 
disparar a Donald 

Trump en Florida, Ryan 
Routh, se declaró ante la 
justicia estadunidense 
no culpable de intentar 
asesinar a un candidato 
presidencial.

"Nos declaramos no 
culpables" de todos los 
cargos, dijo su abogada, 
Kristy Militello, durante 
una audiencia que duró 
apenas unos minutos en el 
tribunal federal de West 
Palm Beach, en Florida 
(sureste).

Routh, de 58 años, 
fue detenido el 15 de 
septiembre, poco después 

AGENCIAS 
Caracas, Venezuela 

El presidente de Venezuela, 
Nicolás Maduro, pidió a 
unos 200 mil maestros 

regresar al sistema educativo, 
en medio de una crisis marcada 
por el déficit de educadores 
por años de bajos salarios y la 
deserción de unos 3 millones 
de estudiantes.

Maduro, en el arranque 
del año escolar 2024-2025, 
anunció un plan para "elevar" 
la calidad de vida de unos 500 
mil maestros, cuyos salarios 
promedian unos 10 dólares 
mensuales (alrededor de 197 
pesos), complementados por un 
bono alimenticio de 40 dólares 
sin incidencia en beneficios 
sociales.

AGENCIAS  
Teherán

El primer ministro 
de Rusia, Mijaíl 
Mishustin, afirmó 

este lunes que Moscú quiere 
elevar la cooperación con 
Teherán, adonde llegó hoy 
en visita oficial para reunirse 
con altos cargos iraníes.

“Rusia está sinceramente 
interesada en llevar 
nuestra cooperación a 
un nivel superior y darle 
una implementación 
más significativa”, dijo 
Mishustin tras reunirse 
en la capital iraní con el 
vicepresidente primero de 
Irán, Mohammad Reza Aref, 
informaron agencias rusas e 
iraníes.

"Acogemos con 
satisfacción la decisión de 
Irán de fortalecer aún más 
su asociación estratégica 
con Rusia y compartimos 
plenamente ese ánimo”, 
añadió el mandatario ruso.

Mishustin apuntó a los 
sectores de infraestructura 
logística y de transporte 
como áreas prometedoras 
de cooperación entre ambos 
países, pero también señaló 
el turístico con el uso de 
visados electrónicos.

Aref urgió a llevar a cabo 

Rusia e Irán 
fortalecen relación 

con visita oficial

Presunto agresor de Trump se 
declara no culpable en audiencia

Maduro pide a 200 mil maestros volver a 
clases ante crisis educativa en Venezuela

cuanto antes los acuerdos 
ya firmados entre ambos 
países para hacer frente a las 
sanciones estadunidenses 
que sufren Moscú y Teherán, 
informó la agencia estatal 
iraní IRNA.

Así llegó el primer 
ministro:

“Es necesario 
profundizar la cooperación 
y las relaciones en todos 

los campos y niveles para 
neutralizar estas sanciones”, 
dijo el político.

Aref además tocó la 
cuestión del corredor 
de Zangezur una vía de 
comunicación para conectar 
Azerbaiyán con su enclave 
de Najicheván, atravesando 
unos 30 kilómetros de 
territorio de Armenia, que 
eliminaría el acceso directo 

de Irán a suelo armenio y 
que ha sido causa de tensión 
con Moscú, que lo apoya.

“Debería haber más 
discusión e intercambio de 
opiniones sobre los temas 
relacionados con el corredor 
Zangezur y el Corredor 
Norte-Sur, y creemos que 
cualquier cambio en las 
fronteras y la geopolítica 
de la región provocarán 

tensiones y abusos por parte 
de actores extrarregionales”, 
dijo el vicepresidente.

El primer ministro ruso 
llegó a primera hora de 
la tarde a Teherán, donde 
también se reunirá con el 
presidente de Irán, Masud 
Pezeshkian.

Putin celebra día de la 
unificación:

Las relaciones entre 
Rusia e Irán se han 
fortalecido en los últimos 
años y especialmente en 
el contexto del conflicto 

ucraniano, donde Moscú 
cuenta con el respaldo 
de Teherán, que habría 
suministrado drones e 
incluso misiles a la parte 
rusa, según Occidente.

La semana pasada el 
presidente ruso, Vladimir 
Putin, dio luz verde a la firma 
de un acuerdo de asociación 
estratégica integral con 
Irán, cuyo presidente prevé 
asistir a la cumbre del grupo 
BRICS que se celebrará en la 
ciudad rusa de Kazán del 22 
al 24 de octubre.

de su presunto intento de 
asesinato en un campo de 
golf donde jugaba el ex 
presidente Trump.

Un gran jurado (una 
comisión de ciudadanos 
investidos de poderes de 
investigación) le imputó el 
martes en Miami los cargos 
de "intento de asesinato de 
un candidato presidencial", 
"posesión de un arma de 
fuego para cometer un 
delito violento" y "asalto a 
un oficial federal".

Presentan cargos contra 
Routh:

Un aumento 
considerable de las 
acusaciones en su contra, ya 
que la Fiscalía sólo le había 
imputado dos cargos de 
menor gravedad: tenencia 
ilegal de arma y posesión 

de un arma con un número 
de serie borrado.

Routh afronta ahora una 
pena máxima de cadena 
perpetua.

Según el FBI, la policía 
federal estadunidense, el 
acusado viajó a Florida el 
14 de agosto y permaneció 
ahí hasta su arresto.

Durante ese periodo, su 
celular conectó varias veces 
con las torres de telefonía 
móvil situadas cerca del 
club de golf de Trump, en 
West Palm Beach, y de su 
residencia de Mar-a-Lago, 
cerca de ahí.

Antes de que un agente 
del Servicio Secreto lo 
viera, Routh pasó cerca de 
12 horas en el club de golf 
del candidato republicano 
a la presidencia.

Según un estudio de la 
privada Universidad Católica 
Andrés Bello (UCAB), este país 
de 30 millones de habitantes 
tiene unos 350 mil docentes en 
ejercicio, con un déficit de unos 
250 mil.

"Tenemos más de 200 
mil docentes en diversas 
actividades públicas y yo les 
pido a todos los docentes, les 
hago un llamado por amor a 
la vocación, por el amor que le 
tienen a este país, a que se vayan 
reincorporando a las aulas de 
clases", dijo Nicolás Maduro en 
cadena de televisión y radio.

Maduro prometió con su 
plan fortalecer programas 
de acceso a vivienda, salud 
y alimentación, así como 
subsidios de transporte y 
créditos.

Venezuela inicia clases tras 
crisis postelectoral

Este lunes más de 5.5 
millones de alumnos de 
preescolar, primaria y 
bachillerato iniciaron el año 
escolar, dijo el ministro de 
Educación, Héctor Rodríguez.

El gobierno reportaba en 
años anteriores una matrícula 
superior a 8 millones de 
estudiantes.

La gremial Federación 
Venezolana de Maestros (FVM) 
denunció en un comunicado 
que unos 3 millones de niños y 
jóvenes "están fuera del sistema 
escolar", problema que se suma 
al déficit de educadores.

"Los docentes están 
desmotivados, desmoralizados, 
desanimados, con baja 
autoestima, preocupados 

debido a su situación laboral 
económica y social", refirió la 
FVM en el texto, divulgado el 
pasado 16 de septiembre.

Venezuela, en proceso 
a normalización tras crisis 
postelectoral

El pueblo venezolano vivió 
una serie de protestas, arrestos 
de manifestantes y persecución 
de líderes opositores después 
de que la autoridad electoral 
del país caribeño legalizara un 
tercer sexenio del presidente 
Nicolás Maduro tras unas 
elecciones cuestionadas por 
la comunidad internacional y 
propia de la nación. 

Migración y crisis 
alimentaria golpean al sistema 
educativo venezolano

De acuerdo con 
estimaciones de expertos de la 

UCAB, una de las universidades 
más importantes del país, 
unos 96 mil docentes han 
migrado, lo que ha agravado 
el déficit. Más de 7 millones 
de venezolanos han dejado su 
país en la última década según 
Naciones Unidas.

La federación de 
maestros apuntó que "la 
crisis alimentaria" es "una 
de las principales causas" de 
la deserción de docentes y 
estudiantes.

Maduro sostiene que 

las sanciones financieras 
impuestas por Estados Unidos 
para forzar su salida del poder 
son la raíz de la crisis.

"Uno de los sectores más 
afectados fueron los maestros, 
las maestras", admitió el 
mandatario, proclamado 
reelecto para un tercer período 
consecutivo en medio de 
denuncias de fraude de la 
oposición.

Protestas de docentes en 
reclamo de reivindicaciones 
son frecuentes en este país.
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Procederá Comisión de Vigilancia a su valoración para ponerla a consideración del Pleno.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

La diputada local electa 
por Morena, Bertha 
Ahued Malpica 

agradeció el liderazgo que 
mantuvo el presidente 
Andrés Manuel López 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

La presidenta de la 
LXVI Legislatura, 
diputada Adriana 

Esther Martínez Sánchez, y 
la Comisión Permanente de 
Vigilancia recibieron de la 
auditora general del Órgano 
de Fiscalización Superior del 
Estado de Veracruz (Orfis), 
Delia González Cobos, el 
Informe General Ejecutivo 
de Fiscalización Superior de 
la Cuenta Pública 2023.

En uso de la palabra 
durante el acto celebrado 
en oficinas del Palacio 
Legislativo, la Diputada 
Presidenta y el presidente 
de dicha comisión, diputado 
Rafael  Gustavo Fararoni 
Magaña, reconocieron el 
trabajo realizado por el 
órgano fiscalizador en favor 
de la transparencia y la 
rendición de cuentas.

La Presidenta del 
Congreso enfatizó el 
compromiso de todas las 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El secretario de 
Gobierno, Carlos 
Alberto Juárez Gil 

destacó los avances en la 
transición del gobierno 
estatal.

“Estamos a dos meses ya 
de terminar, poco más de dos 
meses y bueno, nosotros muy 
contentos. Ya me he reunido 

Bertha Ahued 
agradece liderazgo 

del presidente 
López Obrador

Recibe Congreso 
Cuenta Pública 2023

Avanza transición 
de gobierno en 

Veracruz: Segob 

Obrador como presidente de 
la República e impulsor de la 
Cuarta Transformación del 
país.

Al término del sexenio del 
presidente de México, Bertha 
Ahued publicó en sus redes 
sociales una fotografía con 
quien dijo, fue su inspiración 

de servicio y amor por 
México:

“¡Quiero agradecer de 
todo corazón al Presidente 
@lopezobrador , ejemplo de 
liderazgo que nos han dado a 
todos los mexicanos! Ha sido 
una inspiración constante, 
no solo por su dedicación a 

nuestro país, sino también 
por su integridad, humildad y 
compromiso con el bienestar 
de todas y todos. Su ejemplo 
de servicio y amor por 
México nos ha demostrado 
que el trabajo conjunto y la 
perseverancia pueden lograr 
grandes transformaciones”.

Ahued Malpica, dijo 
que al asumir su cargo en 
el Congreso del Estado 
como representante del 
Distrito XIV, llevará siempre 
presentes esos valores y esa 

visión:
“¡Juntos seguiremos 

avanzando hacia un futuro 
más justo y equitativo para 
Veracruz y para nuestro 
querido México!” aseguró.

partes involucradas en esta 
labor que, dijo, exige un alto 
grado de responsabilidad, 
toda vez que se trata del uso 
y destino de los recursos 
públicos, y observar en cada 
una de las etapas el estricto 
cumplimiento de la ley.

La Auditora General 
informó que, una vez 
concluido el procedimiento 
de fiscalización superior de la 
Cuenta Pública 2023, el daño 
patrimonial determinado es 
de mil 699 millones 243 mil 
694 millones de pesos, de 
los cuales 280 corresponden 
a los poderes del Estado, y 
destacó que en esta ocasión 
los resultados mejoraron 
en relación con los del año 
pasado y ejercicios anteriores.

Como lo establece el 
Artículo 59 de la Ley de 
Fiscalización Superior y 
Rendición de Cuentas del 
estado, este Congreso, por 
conducto de la Comisión 
Permanente de Vigilancia, 
realizará un análisis de los 
Informes Individuales, del 

Informe General Ejecutivo 
y podrá solicitar al Orfis las 
explicaciones pertinentes, 
para aclarar o profundizar 
el contenido de los informes 
respectivos.

 Determina también que 
la misma Comisión someterá 
al Pleno del Congreso el 
dictamen de los informes 
correspondientes, para la 
aprobación de las Cuentas 
Públicas, a más tardar el 
último día de octubre del año 
que corresponda.

Por la Comisión, 
estuvieron presentes las 
diputadas Nora Jéssica 
Lagunes Jáuregui, Lourdes 
Juárez Lara, Elvia Merlín 
Castro, Elisa Mohedano 
Orellán y Norma Leonor 
Victoria Mendoza González, 
así como los diputados Hugo 
González Saavedra y Paul 
Martínez Marie; además, 
el director de Auditoría y 
Revisión Financiera del 
Congreso, Edmundo Macario 
Álvarez, asesores, servidoras y 

con el alcalde, a quien 
anunció la gobernadora 
que será su secretario de 
gobierno y muy bien, buena 
comunicación, facilitando 
todo”, dijo el titular de Segob.

Como parte de ello, se 
ha reunido con Ricardo 
Ahued, quien asumirá dicho 
cargo durante la próxima 
administración estatal que 
encabezará Rocío Nahle 
García.

Juárez Gil garantizó una 
transición puntual y en paz.

Respecto a la toma 
de posesión de Claudia 
Sheinbaum como presidenta 
de la República, el secretario 
de gobierno en Veracruz 
subrayó que se mantendrá 
la buena coordinación y 
relación con el gobierno o 
federal, ya que se trata del 
mismo proyecto de la Cuarta 
Transformación.
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AGENCIAS  
Ciudad de México 

A unas horas de que 
termine su gobierno, 
el presidente de 

México, Andrés Manuel 
López Obrador, se despidió 
este lunes de varios 
mandatarios de países de 
América Latina con quienes 
sostuvo una reunión en 
el Palacio Nacional y a 
quienes agradeció su apoyo 
y solidaridad durante su 
Administración, que inició 
el 1 de diciembre de 2018.

"Me reuní con la 
presidenta de Honduras, 
Xiomara Castro; el primer 
ministro de Belice, John 
Briceño y los presidentes de 
Colombia, Gustavo Petro; de 
Brasil, Luiz Inácio Lula da 
Silva; de Cuba, Miguel Díaz-
Canel Bermúdez; de Chile, 
Gabriel Boric Font y de 
Guatemala, César Bernardo 
Arévalo de León”, apuntó 
López Obrador en un 
mensaje en redes sociales.

“Me despedí de ellos 
agradeciéndoles por sus 
muestras de apoyo y 

Andrés Manuel López 
Obrador dejó Palacio Nacional 

Joven mexicana será el emblema de la primera mujer 
Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo

Anuncia Claudia Sheinbaum nuevos 
nombramientos en el gobierno de México

AGENCIAS  
Ciudad de México 

En reconocimiento a todas 
las mujeres y su lucha 
histórica, la Presidenta 

electa de México, Dra. 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
ha elegido como emblema 
de su Gobierno la imagen de 
una joven mexicana, símbolo 
de tantas generaciones de 
mujeres invisibilizadas por 
la historia, pero que se han 
mantenido en pie de lucha por 
sus derechos, sueños y anhelos. 
Asimismo, es una imagen 
que convoca a las mexicanas 
y los mexicanos, a seguir 
avanzando y construyendo 
el Segundo Piso de la Cuarta 
Transformación.

En el Manual de Identidad 
Gráfica 2024-2030 que será 
compartido internamente 
en el Gobierno de México, se 
detalla que los rasgos de esta 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

La Presidenta electa de 
México, Dra. Claudia 
Sheinbaum Pardo, 

informa los siguientes 
nombramientos:

● General de División 
de Estado Mayor, Enrique 
Covarrubias López, 
subsecretario de la Defensa 
Nacional

solidaridad con México, 
su pueblo y su Gobierno. 
Abrazos de hermanas y 
hermanos a todos”, añadió, 
al tiempo que publicó una 
foto con los mandatarios de 
los citados países.

Entre 2022 y 2023, 
el mandatario visitó 
Guatemala, El Salvador, 
Honduras, Belice, Cuba, 
Colombia y Chile siempre 
impulsando la integración 
de América y propuso 
perseguir el sueño de 
Simón Bolívar de integrar 
a América, incluso con 
Canadá y Estados Unidos.

Prácticamente, este fue 
el último acto de López 
Obrador como presidente, 
ya que poco antes de 
las 18:00 h abandonó el 
Palacio Nacional, que fue 
su residencia durante su 
Gobierno para dirigirse 
a su casa en el sur de la 
ciudad desde donde saldrá 
mañana, 1 de octubre, 
rumbo al Palacio Legislativo 
de San Lázaro, para 
entregar el poder y la banda 
presidencial a la presidenta 
electa, Claudia Sheinbaum.

titular de la Coordinación 
General de Comunicación 
Social

● Alfonso Brito, titular de la 
Coordinación de vinculación 
e información

● Jesús Ramírez Cuevas, 
titular de la Coordinación de 
Asesores de la Presidencia

● María del Rocío García 
Pérez, titular del Sistema 
Nacional DIF

● Nuria Fernández 
Espresate, titular del Sistema 
Nacional de Protección 
Integral de Niñas, Niños y 
Adolescentes (SIPINNA)

● Rodrigo Chávez 
Contreras, titular de la 
Comisión Nacional de 
Vivienda (CONAVI)

● Víctor Suárez Carrera, 
titular de la Procuraduría 
Agraria (PA)

● Marcela Figueroa Franco, 
titular del Secretariado 
Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad 
Pública (SESNSP)

● Santiago Nieto Castillo, 
titular del Instituto Mexicano 
de la Propiedad Industrial 
(INPI)

● Ratificación de Flor de 
María Harp Iturribarría, 
titular del Servicio Geológico 

Mexicano (SGM)
● Elizabeth Mar Juárez, 

titular del Instituto Mexicano 
del Petróleo (IMP)

● Sergio Humberto 
Graf Montero, titular de la 
Comisión Nacional Forestal 
(CONAFOR)

● Carlos Emiliano 
Calderón Mercado, titular de 
CFE Internet Para Todos

● Abraham Eugenio Carro 
Toledo, titular del Instituto 
Mexicano de la Juventud 
(IMJUVE)

● Ratificación de María 
Eugenia Navarrete Rodríguez, 
titular de la Junta Federal de 
Conciliación y Arbitraje

● Edna Catalina Monreal 
Pérez, titular del Instituto 
Nacional de la Economía 
Social (INAES)

● Alejandra de la Paz Nájera, 
titular del Instituto Nacional 
de Bellas Artes y Literatura 
(INBAL)

● Daniela Elenea Alatorre 
Benard, titular del Instituto 
Mexicano de Cinematografía 
(IMCINE)

● Ratificación de Diego 
Prieto Hernández, como 
Director General del Instituto 
Nacional de Antropología e 
Historia.

● Almirante José Barradas 
Cobos, Subsecretario de 
Marina

● Vicealmirante Juan 
Carlos Vera Minjares, 
director general del Corredor 
Interoceánico del Istmo de 
Tehuantepec

● César Yáñez Centeno 
Cabrera, subsecretario de 
Gobernación

● Edgar Abraham Amador 
Zamora, subsecretario de 

Hacienda y Crédito Público
● Marina Robles García, 

subsecretaria de Política 
Ambiental y Recursos 
Naturales

● Tania Rodríguez Mora, 
subsecretaria de Educación 
Media Superior

● Angélica Noemí Juárez 
Pérez, subsecretaria de 
Educación Básica

● Ratificación de Raquel 
de la Luz Sosa Elízaga, 

directora general del 
Organismo Coordinador 
de las Universidades para el 
Bienestar Benito Juárez García

● Francisco Luciano 
Concheiro Bórquez, titular 
de la Autoridad Educativa 
Federal de la Ciudad de 
México (AEFCM)

● Julio César León Trujillo, 
coordinador nacional de 
Becas para el Bienestar Benito 
Juárez

● Ratificación de Paco 
Ignacio Taibo II, director del 
Fondo de Cultura Económica 
(FCE)

● Ratificación de Jorge 
Mendoza Sánchez, director 
general del Banco Nacional 
de Obras y Servicios Públicos 
(BANOBRAS)

● Mónica Fernández 
Balboa, titular del Instituto 
para Devolver al Pueblo lo 
Robado (INDEP)

● Carlos Manuel 
Merino Campos, titular 
de Aeropuertos y Servicios 
Auxiliares

● Laura Fernanda Campaña 
Cerezo, titular del Instituto 
del Fondo Nacional para el 
Consumo de los Trabajadores 
(INFONACOT)

● Paulina Silva Rodríguez, 

joven son un reconocimiento 
a las mujeres de nuestros 
pueblos originarios, y con 
ello, el Gobierno de México 
manifiesta su respeto y 
admiración a las profundas 
raíces humanistas que 
identifican a las etnias y su 
ancestral resistencia a través 
de sus lenguas, culturas, 
tradiciones y fortaleza legada 
por sus pueblos a la historia.

“La joven mira con firmeza 
y esperanza hacia la izquierda, 
simbolizando la lucha del 
pueblo por alcanzar la justicia 
y la libertad. Asume con honor 
el legado de sus ancestras, 
por ello, lleva con orgullo 
vestimenta tradicional. 
Su cabello volando por el 
viento, evoca el avance que 
con paso firme de nuestra 
nación hacia un futuro de 
bienestar y prosperidad. 
Porta con decisión nuestra 
Bandera, símbolo patrio que 

desentraña la historia de lucha 
que ha forjado nuestro pueblo, 
que representa la unidad, 
la esperanza y el orgullo de 
ser mexicanos. Enfrenta 
con brío -por ello, lleva la 
mano empuñada- los retos 
de un futuro promisorio de 
libertad, igualdad y paz como 
resultado de la justicia”, añade 
el documento.

El Manual de Identidad 
Gráfica 2024-2030 del 
Gobierno de México es un 
mecanismo que proyecta 
los valores de la próxima 
administración federal 
y expone los elementos 
visuales fundamentales 
como guía para aplicar la 
imagen consistentemente 
en materiales de difusión, 
publicitarios y para redes 
sociales, sitios en plataformas 
oficiales de gob.mx, eventos, 
entre otros. Las directrices 
aquí señaladas son de 

uso generalizado para las 
Secretarías de Estado y 
Organismos que integran 
la Administración Pública 
Federal. 

Además, dicho manual 
contiene la tipografía original 
"patria", diseñada para el 
próximo Gobierno y será de 
uso libre para el pueblo de 
México.

 El imagotipo concentra 
la personalidad y el 
posicionamiento del nuevo 
Gobierno de México, está 
compuesto por las palabras 
“Gobierno de México” en 
tipografía institucional 
acompañadas del Escudo 
Nacional. 

El Manual de Identidad 
Gráfica 2024-2030 del 
Gobierno de México es de 
observancia obligatoria para 
las dependencias y entidades 
de la Administración Pública 
Federal, con fundamento en 

lo establecido en el artículo 31, 
fracción XXV del Reglamento 
de la Oficina de la Presidencia 
de la República, que faculta 
a la Coordinación General 
de Comunicación Social y 
Vocería del Gobierno de la 
República, para conducir 
la política de identidad 

institucional de la Oficina 
de la Presidencia y de la 
Administración Pública 
Federal. Asimismo, el 
documento y sus aplicaciones 
se apegan a lo dispuesto por 
los artículos 2° y 6° de la Ley 
sobre el Escudo, la Bandera y el 
Himno Nacionales.
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Eric Domínguez reconoce 
a la mejor estudiante del 
mundo Ángela Olazarán 

Detecta ORFIS daño patrimonial en los 
municipios de la sierra del Totonacapan 

Ofrece DIF servicios de salud en Zozocolco de Guerrero 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
D o m í n g u e z 
Vázquez, entregó un 

reconocimiento a la mejor 
estudiante del mundo, 
Ángela Elena Olazarán 
Laureano, por recibir el 
galardón Chegg.org Global 
Student Prize 2024, el cual 
lo recibió en la ciudad de 
Nueva York.

La alumna Ángela 
Olazarán, acudió al 
Ayuntamiento y ahí fue 
reconocida por todos los 
que empleados por su 
esfuerzo y dedicación 
para elaborar un asistente 
médico virtual impulsado 
por inteligencia artificial y 
promueve activamente que 
más niñas sigan carreras en 
STEM.

En su mensaje el 
presidente municipal, 
Eric Domínguez, dijo 
estar muy contento por 
el reconocimiento que 
recibió la alumna Ángela 
Olazarán, ya que desde 
siempre ha sido una 
alumna destacada y el gran 
esfuerzo que realizó es 
digno de reconocerse.

Así mismo apuntó que 
fue elegida entre más de 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El Órgano de Fiscalización 
Superior (ORFIS), dio 
a conocer el presunto 

daño patrimonial de la cuenta 
pública 2023 que han incurrido 
los municipios de la sierra 
del Totonacapan, en lo que 
corresponde al segundo año de 
su ejercicio constitucional.

De acuerdo con el 
informe general ejecutivo en 
la Universidad Veracruzana, 
derivado de las auditorías 
financiera y técnica a la 
obra pública, se detectaron 
irregularidades que hacen 
presumir la existencia de un 
presunto daño patrimonial, 
además de observaciones 
de carácter administrativo y 
recomendaciones. 

Respecto a los municipios 
de la sierra del Totonacapan, 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Dentro del marco del Día 
Mundial del Corazón, 
el DIF Municipal 

que dirige la señora Cristina 
Cárcamo Pérez, realizó una 
Jornada de Salud en la localidad 
de Zozocolco de Guerrero, 
dirigida a los pobladores de 
dicha comunidad y alrededores.

Se informó que los 
servicios que se ofrecieron: 
atención médica, adontologica, 
nutrición, promoción de la 
salud entre otros servicios a 

11,000 nominaciones y 
solicitudes provenientes 
de 176 países recibió el 
premio en Nueva York, 
en el marco de la semana 
de la Asamblea General 
de la ONU, “por lo que 
nos llena de orgullo que 
sea papanteca y la mejor 
estudiante del mundo”, 
agregó.

El munícipe, Eric 

Domínguez, tuvo la 
oportunidad de entregarle 
una figura de vainilla con 
la imagen del premio que 
recibió la alumna Ángela 
Olazarán, siendo motivo de 
orgullo para la destacada 
joven.

Por su parte, Ángela 
Olazarán, egresada del 
Conalep Papantla, expresó 
sentirse feliz y orgullosa 

por el triunfo obtenido, 
ya que su proyecto fue 
reconocido y ha generado 
impacto en la educación,

Agradeció el apoyo que 
recibió de sus padres y su 
hermano, ya que fueron 
sus motores para poder 
llegar a desarrollar grandes 
proyectos, “para  es  un 
gran orgullo ser reconocida 
como la mejor estudiante 

del mundo y sobre todo  
de ser papanteca y poner 
en alto la institución de 

la cual egrese, el Conalep, 
Manuel Maples Arce”, 
finalizó Ángela Olazarán.

Coahuitlán, cuyo alcalde es 
Roberto García Francisco, 
resultó con un daño 
patrimonial de 3,912,792.00, 
se emitió un total de seis 
observaciones, tres en el rubro 
financiero presupuestal y tres 
en el rubro técnico de la obra 
pública.

El municipio de Coxquihui, 
el alcalde, Juan Pablo Gómez 
Mendoza, se detectó un 
presunto daño patrimonial 
de 22, 967,211.57 de los cuales 
20,078,847.20 corresponden 
a la obra pública, y tiene 20 
observaciones, nueve en el 
rubro financiero y 11 en el 
rubro técnico a la obra pública.

En Coyutla, el presidente 
municipal, Benito Picazo Pérez, 
presentó un daño patrimonial 
de 14,606,100.48 y solo sé 
emitieron siete observaciones 
en el rubro de obra pública.

Por su parte el alcalde de 

Chumatlán, Ezequiel Espinoza 
Salazar, salió con daño 
patrimonial de 14,071, 710.83, 
se emitieron 21 observaciones 
de las cuales 14 son de carácter 
financiero presupuestal y 
siete en el rubro técnico de 
obra pública. Para Espinal, 
el munícipe Paulino Salinas 
Salgado, deberá responder 
por el daño patrimonial de 2, 
343,951.79, y dos observaciones 
en el rubro de obras pública, 
mientras que Filomeno Mata, 
el alcalde, Miguel Jerónimo 
Vega, se detectó un monto de 
18,389,601.05 se emitieron 30 
observaciones de las cuales 
11 son del rubro financiero 
presupuestal y 19 en el rubro 
técnico de obra pública.

Para Mecatlán, presidido 
por Bonifacio Antonio 
Sosa, se detectó un daño 
patrimonial de 11,267,968.35, 
siendo 10 observaciones, 

cuatro de carácter financiero 
presupuestal y seis de carácter 
técnico de obra pública.

Papantla, resultó con daño 
patrimonial de 3,170,265.33, se 
emitieron 10 recomendaciones 
en el carácter técnico de obra 
pública, para Zozocolco, el 
alcalde, Serafín Pérez Carmona, 
deberá responder por daño 
patrimonial de 35,792,123.30, 
sé emitieron 29 observaciones, 
11 en el rubro financiero 
presupuestal y 18 en el rubro 
técnico de obra pública.

Las principales 
irregularidades encontradas 
en los entes municipales 
figuran falta de comprobación 
de gastos por obras, carencia 
de validaciones y permisos 
para obra pública, por lo 
que los representantes de 
los Ayuntamientos deberán 
realizar la comprobación de los 
recursos.

las familias de Zozocolco de 
Guerrero.

Este tipo de actividades se 
realiza con el objetivo de hacer 
conciencia para visibilizar y 
prevenir las enfermedades 
cardiovasculares, así lo 
mencionó la titular del DIF, 
Cristina Cárcamo.

Destacando que las jornadas 
de salud las realiza el DIF 
Municipal en coordinación 
con el Centro de Salud, para 
atender a los pobladores que 
presenten algún padecimiento, 
siendo servicios que se prestan 
de manera gratuita.
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AGENCIAS 
Ciudad de México 

New York 
Mets califican 
a playoffs de 
la MLB 2024 

La selección mexicana anunció este lunes la lista de 
jugadores convocados para los partidos amistosos ante 
Valencia y Estados Unidos en la Fecha FIFA de octubre 

y que se jugarán en Puebla y Guadalajara. 
Javier Aguirre, director técnico del equipo, sorprendió 

algunos llamados para los duelos en los que el Tri volverá 
a jugar en territorio mexicano, además de que también se 
dieron algunas ausencias que predominan. 

Entre los regresos destaca el de Guillermo Ochoa, quien 
se mantuvo en Europa para ser fichado por el AVS SAD de la 
Liga de Portugal, además de que Raúl Jiménez fue llamado 
como la posibilidad de ser titular ante su buen momento en 
el Fulham.

Pese a lo anterior, Jiménez también peleará por el puesto 
con la mayor sorpresas de los convocados, Germán Berterame, 
argentino naturalizado que juega en Rayados de Monterrey.  

El Lobo de Tepeji podría ser el 9 estelar del Tri debido a 
la lesión de Santiago Giménez, además de que Henry Martín 
vive el momento más complicado de América en el Apertura 
2024. 

Rodrigo Huescas, quien hace unos meses emigró al 
FC Copenhague, es otras de las novedades, pero la mayor 
sorpresas es la del joven Obed Vargas, jugador del Seattle 
Sounders, de la MLS. 

Otro de los llamados que acaparó la atención fue la de 
Marcel Ruiz, jugador del Toluca, pues desde hace varias 
convocatorias se pedía que fuera tomado en cuenta. 

Raúl Rangel se mantiene entre los llamados del Vasco 
Aguirre, y se da los regreso de Edson Álvarez, jugador del 
West Ham, Carlos Rodríguez, de Cruz Azul, así como la ya 
adelantada convocatoria de Andrés Guardado, quien recibirá 
un homenaje del Tri. 

Lista completa de convocados de la selección mexicana 
Porteros
Luis Ángel Malagón,  Raúl Rangel, Guillermo Ochoa.
Defensas
César Montes, Johan Vásquez, Jorge Sánchez,  
Rodrigo Huescas,  Obed Vargas, Bryan González,  

Jesús Orozco,  Jesús Angulo.
Mediocampistas 
Edson Álvarez,  Luis Romo,  Roberto Alvarado,  
Carlos Rodríguez, Orbelín Pineda, Marcel Ruiz,  
Sebastián Córdova,  Ozziel Herrera, Andrés Guardado. 
Delanteros 
César Huerta, Diego Lainez, Alexis Vega, Germán 

Berterame, Henry Martín, Guillermo Martínez , Raúl 
Jiménez. 

¿Cuándo juega la selección mexicana?
La selección mexicana jugará un par de partidos 

amistosos en la Fecha FIFA de octubre, los cuales inician ya 
con la preparación del equipo de cara a la Liga de Naciona 
de Concacaf, la Copa Oro y a largo plazo para el Mundial de 
2026. 

El Tricolor de Javier Aguirre jugará primero ante Valencia 
el 12 de octubre en el Estadio Cuauhtemoc de Puebla, 
mientras que el 15 del mismo mes tendrá un nuevo episodio 
de la rivalidad contra Estados Unidos en el Estadio Akron, de 
Guadalajara. 

El TRI anuncia 
lista de 

convocados para 
partidos amistosos 

AGENCIAS  
Ciudad de México   

Los New York 
Mets vinieron de 
atrás y lograron 

su clasificación para 
la postemporada de 
las Grandes Ligas, al 
imponerse a Atlanta Braves 
por 8-7 en el primer juego 
de una doble cartelera que 
definirá lo que suceda en la 
Liga Nacional.

El Truist Park fue 
testigo de cómo los Braves 
dominaban por 3-0 después 
de seis entradas, hasta  
que vino un rally de seis 
carreras en el octavo 
episodio, con lo que la 
novena de Queens tomó 
la delantera. Atlanta 
respondió en ese mismo 
inning con cuatro carreras 
que les dieron la ventaja 
mínima (7-6), hasta que 
Francisco Lindor demostró 
por qué es considerado uno 
de los mejores peloteros de 
la actualidad, al conectar 
un cuadrangular de dos 
carreras que al final 
sentenció el encuentro.

Gran desempeño 
del campocorto 
puertorriqueño, que tuvo 
cinco apariciones en el plato 
y que además de su palo 
de vuelta entera, también 
remolcó tres carreras y 
anotó dos veces, con un par 
de inatrapables en su cuenta 
y dejó en .273 su promedio 
de bateo. Brandon Nimmo 
lo secundó a la ofensiva 
en el octavo episodio con 
un jonrón que también 
llevó a José Iglesias a la caja 
registradora.

Spencer Schwellenbach 
tuvo una sólida apertura 

por Atlanta, al trabajar 
por siete entradas 
completas y solo permitir 
una carrera limpia, con 
cuatro imparables y cinco 
ponches, pero fue el relevo 
el que cayó ante los batazos 
neoyorquinos, con tres 
carreras sobre Joe Jiménez, 
un par en contra de Raisel 
Iglesias y el taponero Pierce 
Johnson fue el que cargó el 
descalabro, al ser castigado 
con el cuadrangular de 
Lindor.

La decisión se la llevó 
Edwin Díaz, quien trabajó 
en 1.2 innings y aunque 
permitió un par de carreras, 
también repartió un par de 
ponches.

¿Qué sucederá ahora?
Los Mets ya 

están calificados a la 
postemporada, ahora 
tienen la posibilidad de 
definir su rival en la Ronda 
de Comodines. Hay dos 
posibilidades: si barren 
esta serie, clasificarán 
con el quinto lugar de la 
Liga Nacional, con lo que 
les tocará enfrentar a San 
Diego Padres, además 
de que eliminarían a los 
Atlanta Braves y los que 
jugarían playoffs serían los 
Arizona Diamondbacks, 
enfrentándose a Milwaukee 
Brewers.

Por el contrario, si 
Atlanta gana este segundo 
encuentro, los Braves 
clasificarán con el quinto 
lugar y jugarán ante San 
Diego Padres, ya que los 
criterios de desempate los 
benefician; esto eliminaría 
a los Dbacks y dejaría a los 
Mets contra los Cerveceros 
en la primera ronda de 
playoffs.

Harlem Globetrotters darán 
espectáculo en Veracruz

ALEJANDRO ÁVILA   
Veracruz, Veracruz  

El equipo de 
baloncesto Harlem 
G l o b e t r o t t e r s 

visitará el auditorio 
"Benito Juárez" del puerto 
de Veracruz el próximo 
15 de mayo del 2025, para 
ofrecer un espectáculo 
que ha cautivado a más de 
100 países a nivel mundial.

La quinteta nacida 
en la ciudad de Chicago 
en los Estados Unidos 
en la década de los 40, y 
que ha ganado más de 27 
mil partidos a lo largo de 
su historia, tendrá una 
intensa gira por México, 
donde incluye ciudades 
como Querétaro, Puebla, 
León, Monterrey, Ciudad 
de México, además de 
Veracruz.

Los boletos ya se 
pueden adquirir en la 
plataforma Súper Boletos, 
o en las taquillas del 
auditorio "Benito Juárez", 
ubicada sobre la avenida 
Salvador Díaz Mirón en la 
ciudad de Veracruz.

Los Harlem 
Globetrotters enfrentarán a 
los Washington Generals; el 

público veracruzano podrá 
disfrutar de un espectáculo 
de casi 2 horas, donde la 

magia del deporte ráfaga y la 
diversión serán el atractivo 
principal.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los Petroleros de Poza 
Rica, suman una derrota 
más en el torneo de la 

Liga Premier MX en su Serie 
“B”, al caer como visitante con 
marcador final de 3-1 ante el 
Club Deportivo Ayense, en 
este compromiso que se ha 
convertido en un clásico entre 
estos conjuntos desde la Liga 
TDP MX.

Este buen compromiso 
sostenido en el estadio Chino 
Rivas en Ayotlan Jalisco, dio 
un gran espectáculo por parte 
de ambos equipos, contando 
con buenas llegadas de peligro 
y contando las defensas con 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tras concluir la fecha 
5 del torneo femenil 
libre de la liga de la 

Cantera Fut5, el conjunto 
de Sparta Citea Casa Blanca 
Pollerías Martínez logró 
colocarse en lo más alto del 
torneo tras una combinación 
de resultados en esta jornada 
del certamen.

El equipo apoyado por la 
doctora Laura Nava Leal y 
los promotores deportivos 
Reynaldo Herrera Cruz, 
Seven Martínez y el contador 
Andrés Cortes, tras su 
victoria ante el cuadro 
del Deportivo la Concha, 
llegarían a un total de 15 
unidades cosechadas.

Esperando el resultado del 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Las jugadoras del 
plantel de JJC 
LazCar Kilómetro 

6 no tuvieron problemas 
para levantar el trofeo de 
campeón dentro de la gran 
final de liga del futbol 
de la liga universitaria 
superación Poza Rica, 
al vencer con amplio 
marcador final de 5-0 a 
la escuadra de Deportivo 
Reyes.

JJC LazCar se plantó 
bien en el terreno de 
juego para poder meter 
en su ritmo a sus rivales, 
consiguiendo rápidamente 
la ventaja en los números, 
ventaja que no perderían 
a lo largo del compromiso 
para al final, obtener el tan 
ansiado título de campeón.

Brenda Márquez se 
convirtió en la pesadilla 
para la defensa del 
Deportivo Reyes, anotando 
apenas al minuto 4 el 1-0 
para JJC, mientras que al 

minuto 11 llegaría el 2-0 
para LazCar con remate 
de la jugadora Jazmín 
Quevedo, Brenda Márquez 
pondría el 3-0 al minuto 18, 
sentenciando este partido 
rápidamente.

JJC LazCar lograría 
anotar dos goles más en 

esta final por conducto 
de Jazmín Quevedo y 
Zuleyma Pacheco, cerrando 
este marcador de 5-0 en 
el compromiso, al final, 
Carlos Gerardo Hernández 
presidente de la liga de 
futbol femenil universitaria 
superación Poza Rica, 

llevaría a cabo la premiación 
a las subcampeonas 
Deportivo Reyes y a las 
nuevas campeonas JJC 
LazCar Kilómetro 6, 
quienes también se harían 
acreedoras al trofeo de 
campeón de campeonas en 
este torneo.

partido que sostuvieron los 
equipos de las Raptdreams 
y las Amigas de Eli Casa 
Blanca, estas últimas lideres 
hasta la jornada 4 por goles 
a favor, este compromiso 
terminaría con un empate 
3-3 en el marcador, 
llevándose le punto extras  
las Amigas de Eli Casa 
Blanca.

Con este resultado, la tabla 
general tuvo movimiento en 
el primer lugar, subiendo 
Sparta Citea Casa Blanca 
Pollerías Martínez al 
liderato con 15 puntos, 
colocándose en el segundo 
puesto con 14 las Amigas 
de Eli Casa Blanca, ambos 
equipos se enfrentarán esta 
noche de martes en punto de 
las 20:00 horas por el liderato 
del torneo.

VOLEIBOL DE PLAYA DE POZA RICA
COPA FAMILIAR JORNADA 21. 

MARTES 1 DE OCTUBRE.
19:31 FAM. SALAZAR VS FAM. CRUZ 

20:01 FAM. MENDIA VS FAM. GUZMAN 
20:31 FAM. MONTIEL VS FAM. RUBIO 

21:01 FAM. ZURITA VS FAM. ORDOÑEZ 
MIÉRCOLES 2 DE OCTUBRE.

19:31 FAM. MEJÍA VS FAM. SALMONES 
20:00 FAM. SALDAÑA VS FAM. HERDI 

20:31 FAM. MS VS FAM. SALMONES 
21:00 FAM. NAHERAS VS FAM. BARRADAS

JUEVES 3 DE OCTUBRE.
19:31 FAM. MICRO ELITE VS FAM. GARCÍA 

20:01 FAM. MINI ELITE VS FAM. AM 
20:31 FAM. ROBLES VS FAM. CA

21:01 FAM. MORMAN VS FAM. SOTO PUC
21:31 FAM. ROBLES VS FAM. MONTERO 

interesantes reacciones 
al momento de cortar los 
avances del rival.

Cesar Eduardo Delgado 
sería el jugador que puso 
adelante al conjunto de Club 
Deportivo Ayense al minuto 
29 del partido, terminando 
el primer tiempo con este 
marcador, siendo hasta 
el complemento, cuando 
aparecería el jugador José 
Valentino Birche al minuto 51 
para poner el empate 1-1 para 
los Petroleros.

Ya muy avanzado este 
compromiso, llegaría el 2-1 
para los locales, siendo este gol 
anotado por el jugador Diego 
Francisco Guareño al 84, 
complementando el marcador 

de último minuto Sebastián 
Cárdenas Rodríguez al 

minuto 90 para el 3-1 final en 
este buen partido.
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Multan a Natanael Cano con 1 mdp 
por cantar narcorridos en Chihuahua

Mario Bezares asegura 
que Adrián Marcelo no 

aguantó el juego
AGENCIAS  
Ciudad de México  

El domingo se celebró 
la final de la segunda 
edición de 'La Casa de 

los Famosos México' donde 
Mario Bezares se llevó 
la victoria sobre Karime, 
Arath de la Torre, Briggitte 
Bozzo y Gala Montes.

La victoria de Bezares 
no solo fue celebrada por 
su familia, sino también 
por el "Team Mar", 
conformado por algunos de 
los habitantes más queridos 
dentro de la casa, quienes 
se ganaron el cariño del 
público a lo largo del 
programa.

Fue así como, los cinco 
finalistas se reunieron 
en una conferencia de 
prensa para hablar sobre su 
experiencia en el reality y 
durante el evento uno de los 
temas que inevitablemente 
surgió fue la mención del 
nombre de Adrián Marcelo, 
generando polémica.

¿Qué dijo Arath de la 
Torre sobre la salida de 
Adrián Marcelo?

Arath de la Torre no 
se quedó callado al hablar 
sobre la controvertida 
salida de Adrián Marcelo 
de 'La Casa de los Famosos 
México'. 

Durante la conferencia 
de prensa posterior a la 
final, Arath aprovechó 
para reflexionar sobre los 
temas de salud mental, 
un punto clave en su paso 
por el reality, y cómo estos 
fueron abordados por 
Adrián Marcelo de manera 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

El Gobierno Municipal 
de Chihuahua multó 
a Natanael Cano 

con millón de pesos por 
interpretar canciones que 
hacen apología al delito, a la 
violencia contra la mujer y 
por la presencia de menores 
de edad en áreas que estaban 
destinadas para adultos, 
durante su concierto el fin de 
semana.

En un repertorio de 
48 canciones, 20 estaban 
relacionadas a la apología del 
delito lo que equivale a 6 mil 
500 Unidades de Medida y 
Actualización (UMAS); tres 
canciones más, por violencia a 

polémica, quien se burló 
en varias ocasiones de estos 
problemas.

Arath, quien fue uno de 
los participantes que más 
enfrentamientos tuvo con 
Marcelo, explicó: "Uno de 
mis objetivos al entrar a 
LCDLF fue aprovechar esta 
ventana para levantar la voz 
(…) sobre la depresión y la 
ansiedad y que la gente sepa 
que también nosotros como 
figuras públicas estamos igual 
de susceptibles que ellos y que 
se vale estar mal y que hay 
una esperanza (…) que sepan 
que no están solos, que se 
identifiquen con nosotros".

El actor subrayó que la 
importancia de hablar sobre la 
salud mental es algo que afecta 
a todos, independientemente 
de su estatus. "Uno de mis 
objetivos fue transmitirle al 
público que no están solos, 
que hablen del tema".

"El mundo está cada vez 
más complicado, el hate está 
cada vez más fuerte (…) Al 
final quien gana es el público 
y es momento de hablar 
del tema", añadió Arath, 
reafirmando su compromiso 
de visibilizar estos problemas 
en un entorno donde no 
siempre se toma con seriedad.

Su mensaje fue claro: 

la plataforma del reality 
show debía servir como 
una herramienta para 
sensibilizar al público sobre 
la importancia de cuidar la 
salud mental, en contraste 
con la actitud provocadora 
que Adrián Marcelo había 
demostrado.

Mario Bezares envía 
contundente mensaje a 
Adrián Marcelo; asegura que 
"no aguantó"

Durante la conferencia 
de prensa, Mario Bezares, 
quien se alzó con la victoria 
en la segunda edición del 
reality, no dudó en enviar 
un contundente mensaje 

a Adrián Marcelo, tras su 
polémica salida del programa. 

Bezares aseguró que el 
abandono de Marcelo no fue 
más que el resultado de su 
incapacidad para soportar la 
estrategia planteada por el 
"Team Mar".

“El reality se basa en 
estrategias, él formó su 
estrategia con su equipo, 
nosotros formamos nuestra 
estrategia con nuestro equipo 
y creo que él no aguantó 
nuestra estrategia”, declaró 
Bezares cuando se le preguntó 
sobre la salida de Adrián 
Marcelo. 

Enfatizó que, aunque 

ambos grupos jugaron 
con diferentes enfoques, 
la estrategia del equipo de 
Bezares prevaleció gracias 
a la calma y el enfoque 
positivo que mantuvieron a 
lo largo del programa.

Bezares también destacó 
que el éxito de su equipo no 
solo se debió a las tácticas 
utilizadas, sino también 
al mensaje que lograron 
transmitir: 

“Eso fue la definición 
de que nosotros, dando el 
mensaje que estamos dando, 
ese es el triunfo que tiene 
'La Casa de los Famosos' (...) 
se jugaron las estrategias 
y automáticamente ellos 
tenían una estrategia 
que era apabullante y de 
más, pero sin embargo 
nosotros con la serenidad, la 
tranquilidad y el amor pues 
vencimos”.

Cuando se le preguntó 
si evitaba mencionar el 
nombre de Adrián Marcelo 
por alguna razón, Bezares 
fue claro: “No es que sea el 
innombrable, para nada, lo 
que pasa es que él jugó su 
estrategia como nosotros 
lo jugamos también y 
d e s a f o r t u n a d a m e n t e 
pues no aguantó nuestra 
estrategia”, añadió.

Estas declaraciones 
reflejan la confianza de 
Bezares en la solidez de su 
equipo y su enfoque durante 
el juego, y subrayan que, 
pese a los enfrentamientos 
y diferencias dentro de 
la casa, el respeto por las 
estrategias ajenas siempre 
fue parte del espíritu del 
reality.

la mujer por mil 511 UMAS, 
así como mil 200 UMAS más 
por presencia de menores de 
edad en áreas para adultos, lo 
que en total representan 9 mil 
211 UMAS.

La Subdirección de 
Gobernación informó que se 
realizó un depósito previo por 
parte de los organizadores a fin 
de evitar la interpretación de 
estas canciones, sin embargo, 
tras el incumplimiento resta 
que se depositen 300 mil 
pesos para así llegar al millón 
de pesos, mismo que se deberá 
realizar dentro de cinco días 
hábiles.

Procesalmente el infractor 
deberá presentarse, de modo 
que la autoridad califique la 
falta y se imponga la sanción.

Además, se contó con un 
aforo de 7 mil 500 personas, 
el cual fue mucho menor 
que el año pasado de 12 mil 
asistentes.

Durante el evento se contó 
con un operativo por parte 
de la Dirección de Seguridad 
Pública Municipal (DSPM) 
con el despliegue 60 policías, 
además de tres unidades del 
Grupo 300, dos unidades en 
recorrido externo y el Centro 
de Comando Móvil (C4M).

Asimismo, el evento contó 
con siete ambulancias, 14 
paramédicos, 100 guardias 
de seguridad privada, por 
lo que se destaca que, junto 
a elementos de la DSPM, se 
brindó seguridad y dio como 
resultado saldo blanco.
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Paulina Mercado revela que 
tiene cáncer de garganta 

Daniel Bisogno confirma 
que fue dado de alta 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Daniel Bisogno, 
famoso conductor 
de televisión, 

finalmente fue dado de 
alta tras permanecer en 
terapia intensiva luego 
de algunos problemas 
de salud derivados del 
trasplante de hígado al 
que fue sometido a inicios 
de este mes y compartió, a 
través de sus redes sociales, 
una fotografía para dar a 
conocer la noticia.

Cabe recordar 
que el conductor de 
Ventaneando fue 
hospitalizado a principios 
del mes de septiembre pues 
finalmente se llevó a cabo 
el trasplante de hígado que 
necesitaba. Una semana 
después, El Muñe, como es 
conocido el conductor, fue 
hospitalizado en terapia 
intensiva, pues presentó 
algunas complicaciones 
tras el delicado 
procedimiento al que fue 
sometido.

Daniel Bisogno 
reapareció a través de una 
fotografía en sus redes 
sociales luego de que 
ingresara nuevamente al 
hospital debido a algunas 
complicaciones derivadas 
del trasplante de hígado al 
que se sometió a principios 
de este mes.

De acuerdo con la 
información compartida 
por Alejandro Bisogno, 
hermano del conductor, 
Daniel tuvo que ser 
ingresado a terapia 
intensiva luego de que 
contrajera una bacteria en 
la sangre. Según explicó el 
hermano del conductor, 
la situación no fue nada 
grave, sin embargo, si 
era delicado, por lo que 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Paulina Mercado, 
conductora del 
programa 'Sale el 

Sol', dio a conocer por 
medio de una entrevista 
compartida en el matutino 
que será intervenida 
quirúrgicamente hoy 
lunes 30 de septiembre 
luego de que los doctores 
le confirmaran que tiene 
cáncer de garganta.

Cabe destacar que la 
conductora de televisión 
no acudió esta mañana al 
programa de televisión y 
casi al finalizar la emisión de 
hoy Gustavo Adolfo Infante 
reveló los motivos por los 
que la titular del programa 
estará ausente durante algún 
tiempo.

Gustavo Adolfo Infante 
dio a conocer que el día 
de hoy Paulina Mercado 
pues en "unas horas estará 
siendo operada de un tumor 
cancerígeno en la garganta".

El periodista y conductor 
de televisión realizó una 
entrevista previa a Paulina 
Mercado, donde reveló que 
tenía cáncer y cuáles eran los 
pasos a seguir a partir de su 
diagnóstico.

"Me regalaron la 
oportunidad de realizarme 
un check up, yo me hago 
los check ups cada año 
para ver que estoy bien, 

optaron los médicos por 
ingresarlo a terapia intensiva.

Ahora, un par de semanas 
después, Daniel Bisogno 
compartió la noche del 
domingo, a través de su cuenta 
de Instagram, una fotografía 
donde dio a conocer que ya 
había sido dado de alta y se 
encontraba en su casa junto a 
su familia.

En la fotografía 
compartida por el conductor 
de Ventaneando, se puede 
ver a algunos de sus amigos 
influencers y a sus hermanos, 
Alejandro Bisogno e Ivette 
Bisogno.

El conductor de televisión 

explicó que se tuvo que 
quitar el cubrebocas por  
unos segundos para poder 
tomarse la fotografía 
para celebrar que estaba 
con la gente que él ama y 
agradecerle a la vida que ya 
estaba nuevamente en su casa.

"5 segundos sin cubrebocas 
para esta foto celebrando con 
la gente que me ama y amo! 
Ya en casa! Gracias vida.!", 
escribió el conductor de 
televisión.

Daniel Bisogno reveló 
hace algunos días que ya se 
encuentra muy bien después 
de que fue internado en 
terapia intensiva, debido a una 

fuerte fiebre que presentó y 
explicó que después de varios 
estudios que le han realizado, 
ya se encuentra libre de 
cualquier tipo de infección, 
bacteria o virus.

"Familia querida cada vez 
mejor. Afortunadamente, 
ya me están haciendo diario 
ultrasonidos, checando 
métodos absolutamente todo, 
bacteria, virus, que todo esté 
bien y afortunadamente todo 
está saliendo bien".

El conductor de 
Ventaneando compartió 
que los doctores están muy 
asombrados por la rápida 
mejoría que ha presentado, lo 

cual los tiene muy contentos 
a todos.

"Los doctores asombran de 
mi capacidad de mejoría, hay 
velocidad para eso, entonces 
están muy contentos".

Ventaneando comparte 
video de Daniel Bisogno 
saliendo del hospital

Durante la emisión de 
este lunes, en el programa 
Ventaneando dieron a 
conocer un video con nuevas 
declaraciones de Daniel 
Bisogno explicando que 
finalmente, a casi un mes del 
trasplante de hígado al que 
fue sometido, fue dado de alta 
luego de presentar algunos 

problemas por los que 
tuvo que ser hospitalizado 
de emergencia el 15 de 
septiembre en la noche.

"Después de varios de 
esta ultima, ultima tanda 
pues ya nos vamos (del 
hospital). Ya nos vamos 
público querido, saludos 
a todos a mi familia en 
Ventaneando, Pati, Pedrito 
a todos y cada uno. Traigo 
cubrebocas para entrar y 
salir, pero ha bajado un 
poco la situación de ser 
cuidadosos".

"Ya estamos por 
cumplir el primer mes 
que era el más difícil".

información que le dieron 
los médicos, el tumor 
de Paulina Mercado ya 
estaba muy grande, pues 
normalmente los extraen a 
través de la boca, pero por el 
tamaño a ella se lo quitaran 
por el cuello.

"Ya está muy grande, 
me lo van a quitar por el 
cuello. Siento que nuestras 
cicatrices, nuestras arrugas 
son un mapa de nuestra vida 
y esta línea me va a recordar 
para donde ir y cómo debo 
de vivir el aquí y el ahora", 
expresó.

La conductora reveló 
que el médico le dio todas 
las opciones que podrían 
ocurrir durante la cirugía a 
la que se va a someter desde 
las más amables hasta las 
más catastróficas.

Paulina dio a conocer 
que sus hijos se encuentran 
intranquilos pues 
recientemente perdieron 
a uno de sus primos a la 
edad de 30 años, debido a 
un cáncer. Por lo que no 
entienden como reacciona 
ella al proceso "les cuesta 
trabajo entender por qué 
estoy tan campante".

"Las cosas por algo pasan, 
y no me preguntó por qué, 
me preguntó para qué y 
estoy encontrándole un 
significado lindo. Pongan 
una veladora para mí en 
este momento", dijo la 
conductora.

que estoy sana. Me estaban 
haciendo un estudio de los 
huesos, me acosté para que 
me hicieran un escáner y la 
doctora que estaba ahí me 
dijo '¿oye Paulina, esa bolita 
que tienes aquí en el cuello, 

desde cuando la tienes?', no 
me he visto nada, no la había 
percibido", contó.

La conductora reveló 
que después de una serie 
de estudios médicos que le 
realizaron en el hospital, 

le detectaron un tumor 
cancerígeno en la garganta.

"Es cáncer, es cáncer, en 
un principio me daba terror 
decir la palabra cáncer. Decía 
'lo que tengo, esto que tengo', 
pero me metí a terapia, llevo 

dos semanas con esto".
Paulina Mercado reveló 

que todavía no sabe el tipo 
de cáncer que es: "estoy 
esperanzada en que sea el 
cáncer más amable".

De acuerdo con la 



 

Estaba a un costado del Hi Bye de la 27 de Septiembre 

Detienen a 
presunto asesino 

de un comandante 
de la Policía

Marinos dispararon contra una familia 
y lesionaron a una mujer 

Encuentran 
a hombre 

sin vida en 
Poza Rica

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 
                 

Ayer en la mañana, 
fue hallado sin 
vida un hombre 

a un costado del 
establecimiento conocido 
como Hi Bye. Según los 
reportes, los servicios de 
emergencia recibieron 
una llamada en la que 
se informaba sobre una 
persona tirada en la vía 
pública, aparentemente 
inconsciente en la colonia 
27 de septiembre.

Elementos de la 
policía estatal y municipal 
acudieron al lugar para 
investigar el suceso. Al 
llegar, se percataron de 
que el hombre ya no 
presentaba signos vitales.

P a r a m é d i c o s 
acudieron a la escena y, 
tras brindarle atención 
médica, confirmaron que 
la persona había fallecido. 
El área fue acordonada 
por los agentes 
policiacos en espera de 
la llegada de la policía 
ministerial, que será la 
encargada de realizar 
las investigaciones 
pertinentes para 
esclarecer los hechos.
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REDACCIÓN NORESTE  
Totutla, Veracruz          

Un sujeto, presunto 
asesino del 
comandante de la 

Policía de Huatusco en el 
año 2023, Lucio Rodríguez 
(El Luky), fue detenido 
por la Policía municipal y 
ahora enfrentará los cargos 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz         

Cuatro elementos de 
Marina adscritos a la 
Policía Municipal de 

Tuxpan son investigados por 
las autoridades ministeriales 
en relación a los hechos 
donde una familia fue 
atacada a tiros y una mujer 
resultó lesionada.

Los hechos se registraron 
la noche del 28 de septiembre 
alrededor de las 2300 horas 

señalados en su contra.
Este sujeto, de nombre 

Héctor Jaen, a quien le 
sobrenombran El Morral, 
contaba con una orden 
de aprehensión, quien se 
encontraba prófugo de la 
Justicia en una comunidad 
de esta sierra de Las Altas 
Montañas, Tlapala.

Los hechos ocurrieron 

en Agosto del año 2023, 
cuando el Comandante, 
Lucio Rodríguez Serrano, 
se encontraba de franco, y 
se encontraba en el bar "Mis 
Bellas Doncellas", donde 
fue atacado a balazos por 
tres sujetos, según informes, 
posteriormente los agresores 
escaparon a bordo de una 
camioneta.

Semanas después fue 
detenido un presunto al que 
le hacen llamar El Checo por 
la Policía Ministerial y ahora 
cae el segundo implicado, por 
lo que ahora las autoridades 
ministeriales buscan al 
tercer sujeto que habría dado 
muerte al elemento policíaco 
para así cerrar la carpeta de 
investigación.

en la calle Tihuatlán de 
la colonia Fausto Vega 
Santander de esta localidad. 

Según se informó 
marinos a bordo de la 
patrulla 100 766 habrían 
disparado contra una 
familia que viajaba a bordo 
de una camioneta Ford 
Ranger, de color blanco. 
Uno de los disparos le 
perforó el abdomen a una 
mujer, motivo por el cual se 
encuentra internada en la 
sala de terapia intensiva del 

Hospital IMSS-Bienestar, de 
Tuxpan.

En ese sentido se pudo 
conocer que 2 elementos de 
Marina fueron referidos hoy 
en las oficinas de la unidad 
integral de los de Justicia 
para rendir una declaración 
preliminar en torno a lo 
sucedido, sin embargo, hay 
que resaltar que lo hicieron 
en calidad de libres.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que los marinos persiguieron 

a la familia sin realizarles 
códigos y/o señales para que 
se detuvieran además de que 
viajaban con las luces y la 
torreta apagada.

El caso deberá ser 
investigado por personal de 
la fiscalía general del estado 
y determinar el grado de 
responsabilidad que recaería 
en los uniformados. Hay que 
destacar, que la Secretaría de 
Seguridad Pública de Tuxpan 
no ha emitido comunicado 
alguno al respecto.
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Editorial

Encabezan ceremonia 
de cambio de bandera 
en oficinas centrales 

Ejecutados dentro de una casa

Martes 01.10.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Martínez De La Torre, Veracruz  

Tres hombres y 
una mujer fueron 
acribillados por sujetos 

armados en un domicilio de 
la colonia Ejidal. Dos de las 
víctimas eran hermanos

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz        

En la explanada de las 
oficinas centrales de 
la Fiscalía General 

del Estado, se llevó a cabo la 
ceremonia de honores a la 
Bandera y el cambio de la 
misma por haber terminado 
su ciclo.

Dicho acto estuvo 
encabezada por la Fiscal 
General del Estado, Verónica 
Hernández Giadáns y el 
Gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez, y se contó con 
la asistencia de los integrantes 
de la COESCONPAZ, así como 
de servidoras y servidores 
públicos del organismo 
autónomo.

Durante el acto, se 
realizó el abanderamiento 
de la escolta, conformada 
por elementos de la Policía 
Ministerial. Personal militar 
pronunció el juramento a la 
bandera y se dio lectura  a una 
reseña histórica de la Bandera 
Nacional que culminó su ciclo 
en la explanada de las oficinas 
centrales. Después, elementos 
del 63.º Batallón de Infantería 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional llevaron a cabo el 
arriamiento de la bandera en 
desuso y el izamiento de la 
nueva Bandera.

El Fiscal  Adrián Benavides 
Vergara, la Perito Mónica Ivette 
Guerrero Almanza y la Policía 
Ministerial de Investigación, 
Anayeli Santés García, leyeron 
las efemérides de la semana.

En su mensaje, la Fiscal 
General dijo que nuestros 
Símbolos Patrios representan 
la identidad y unidad como 
mexicanos. Son testimonio 
vivo de nuestras principales 
luchas históricas. Resumen 
los principios y valores que 
nos dan rumbo y solides como 
nación: la soberanía, la libertad, 
la justicia.

“Hoy, nos reunimos para 
rendir homenaje a nuestra 

Fiscal General y Gobernador del Estado 

Encabezan ceremonia de cambio de bandera en oficinas centrales 

bandera. Despedimos nuestra 
enseña que ha ondeado con 
orgullo y ha sido testigo 
en momentos de trabajo y 
anhelos. Su natural deterioro, 
es el paso del tiempo y testigo 
de la institución y las historias 
de quienes aquí servimos”.

Con respeto y gratitud la 
despedimos, agradecemos 
su acompañamiento, lo que 
representa y los valores que 
nos inspiran. Su incineración 
representa una renovación 
digna de nuestro lábaro patrio; 
convertida en cenizas será 
depositada en las entrañas de 
la patria.

En su lugar, el 

abanderamiento por parte 
del titular del Poder Ejecutivo 
del Estado, permitirá a la 
institución conservar la 
bandera nacional, símbolo que 
trasciende en el tiempo y nos 
une en una misma identidad; 
emblema de nuestra historia, 
de nuestra lucha y de nuestros 
sueños compartidos.

“Con su presencia 
ingeniero Cuitláhuac García 
Jiménez, Gobernador 
Constitucional del Estado 
de Veracruz, reconocemos la 
importancia que para nuestro 
Estado y, en particular, para 
la renovación de la Fiscalía 
General del Estado, ha tenido 

su acompañamiento y apoyo, 
agradecemos la canalización 
de recursos para mejorar la 
procuración de justicia”.

Ello ha permitido 
transformar de manera gradual 
las condiciones laborales, 
de espacio y operatividad y 
en consecuencia existe un 
mayor compromiso de todo 
el personal y voluntad de 
sacrificio sin límite.

Reconozco también el 
apoyo que la procuración de 
justicia siempre recibe de 
parte de las Fuerzas Armadas, 
el Ejército Mexicano, la 
Marina Armada de México, 
la Guardia Nacional y de 
mis demás compañeros de la 
Mesa de Coordinación para la 
Construcción de la Paz. 

En estos esfuerzos, siempre 
he estado acompañada y 
respaldada por el gran equipo 
de trabajo que integramos 
en la Fiscalía del Estado. 
Mi reconocimiento y 
agradecimiento a todas y 
todos ustedes, por su esfuerzo, 
dedicación y profesionalismo.

En este último día del mes 
de septiembre, mes en el que 
los ecos de la independencia 
resuenan en cada rincón de la 
patria, al izar nuestra bandera 
hoy renovada, renovamos 
también nuestro compromiso 
con los valores que nos 
definen como mexicanos, 
como veracruzanos y como 
servidores públicos.

 “Veamos la oportunidad 
para fortalecer voluntad y 

demostrar pasión y verdadero 
compromiso con la justicia. 
Solo así trascenderemos en 
la historia como aquellos 
que logramos edificar un 
mundo más humano y 
justo, con trabajo y acciones 
sembrando hoy lo que mañana 
desearíamos cambiar”. 

Celebremos hoy, en este 
acto cívico, el orgullo de 
pertenecer a esta gran Nación 
y a este Estado

Los hechos ocurrieron en 
el callejón Carolino Anaya, 
de la colonia Ejidal, de este 
municipio, informaron 
fuentes de la Policía.

Fueron los vecinos de este 
sector quienes alarmados por 
las detonaciones de arma de 
fuego solicitaron la presencia 

de las autoridades policíacas.
Al confirmarse la 

masacre, se logró saber que 
se trata de tres hombres y 
una mujer los ejecutados. 
Trascendió que dos hombres 
fueron identificados como 
Víctor Manuel y José Alfredo 
R.V., ambos hermanos y con 
domicilio en esa misma 
colonia, las otras dos víctimas, 
un hombre y una mujer 
estaban aún sin identificar 
oficialmente.

Elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública y del 
Ejército Mexicano arribaron 
hasta el lugar, pero hasta el 
momento no hay detenidos 
por los hechos acontecidos.

Hay que resaltar que el 
crimen se cometió en una 
casa donde elementos de la 
SSP del Estado días antes 
habían allanado con lujo de 
violencia, por lo que ahora 
tendrían que declarar ante esa 
situación ante las autoridades 
ministeriales.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz            

Un motociclista en 
aparente estado 
de ebriedad 

protagonizó un accidente 
la tarde de ayer en el 
boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines, a la altura de la 
colonia Lázaro Cárdenas 
en Poza Rica, Veracruz. 
El conductor de la moto 
impactó la parte trasera de 
un taxi, generando un fuerte 
estruendo que alertó a los 
transeúntes y conductores.

A pesar de la violencia  
del choque, el motociclista 
no resultó con heridas 
graves. Tras el accidente, 
intentó huir, pero fue 
rápidamente detenido 
por un grupo de 
motorrepartidores que se 
encontraban en la zona y 
lograron frustrar su escape.

Elementos de la 
Secretaría de Seguridad 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz          

Conductor de un 
automóvil que 
abrió la puerta de su 

vehículo para descender de 
este, derribó a un repartidor 
de pizzas y le provocó daños 
materiales a la motocicleta 
en la que viajaba, el 
percance lo originó la falta 
de precaución para bajar 
del coche.

Reportes indican que 
el accidente ocurrió la 
tarde de este lunes sobre la 
Calle Fidel Velázquez, del 
Infonavit Tenechaco, de 
esta localidad.

En el sitio quién se 
identificó como José 
Eduardo N, de 30 años, 
vecino del Infonavit 
Tenechaco, abrió 
imprudentemente la 
puerta de su automóvil 
marca Nissan tipo Altima, 
color rojo, modelo 2014, 
con placas de circulación 

REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad Madero, Tamaulipas 

Se ha reportado el 
fallecimiento de una 
persona a causa de 

un impacto de bala en la 
colonia Petrolera. En estos 
momentos, elementos de 
la Policía Estatal y de la 
Fiscalía General del Estado 
ya se encuentran en el lugar 
realizando las diligencias 
correspondientes.

Una camioneta Mazda ha 
sido asegurada como parte 
de la investigación, y según 
informes preliminares, el 
cuerpo sin vida de la víctima 
se encuentra en el interior 
del vehículo. 

Las autoridades aún no 
han proporcionado más 
detalles sobre la identidad 
de la víctima ni las 
circunstancias exactas del 
incidente. Se espera que en 
las próximas horas se den a 
conocer más datos conforme 
avance la investigación.

Ebrio motociclista se 
estampa contra taxi 

y trata de huir

Ejecutan a un hombre en la colonia 
Petrolera de Cd. Madero, Tamaulipas

De un portazo derriba a un motociclista 

Martes 01.10.2024

Pública del Estado de 
Veracruz acudieron al 
lugar de los hechos, donde 
procedieron a retener al 
responsable. Más tarde, 
personal de Tránsito 
del Estado se encargó 
de las investigaciones 
c o r r e s p o n d i e n t e s 
para deslindar 

responsabilidades.
Este incidente ha 

generado preocupación 
entre los habitantes de Poza 
Rica, quienes han señalado 
la necesidad de mayor 
vigilancia y control sobre el 
consumo de alcohol entre 
los conductores para evitar 
más accidentes de este tipo.

YPB024A del Estado de 
Veracruz y derribó a un 
repartidor de pizzas de la 
empresa Domino's.

La afectada se identificó 
como Paloma N., de 23 
años, trabajadora de la 
empresa Domino's Pizza, 
el domicilio en la Colonia 
Rosa María de esta 
localidad, quién destacó 
que se desplazaba sobre la 
avenida Fidel Velázquez 
para realizar la entrega de 
un pedido sin embargo su 
misión se vio interrumpida 
debido al percance. 

Es importante 
mencionar que la motorista 
no ameritó ser examinada 
por paramédicos de 
alguna dependencia 
ni tampoco requirió 
hospitalización, en cambio 
solicitó la reparación de la 
motocicleta a la brevedad 
posible. Fueron elementos 
de Tránsito quiénes 
tomaron conocimiento de 
lo sucedido.
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Dos personas quedaron lesionadas 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una presunta falla 
mecánica en el 
área de motor de 

una camioneta provocó la 
movilización de cuerpos de 
emergencia, de esta localidad, 
por fortuna la situación 
pudo estar controlada y 
no se registraron pérdidas 
materiales de gravedad.

La peripecia ocurrió la 
tarde de este lunes sobra la 
autopista México Tuxpan 
a la altura de la localidad 
de Zapotal Santa Cruz, 
perteneciente al municipio 
de Tihuatlán, informaron 
fuentes de Protección Civil.

La unidad involucrada es 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Sujeto que manejaba 
un automóvil y que 
trató de dar una vuelta 

en “U”, en un retorno de 
libramiento Adolfo López 
Mateos, sin extremar 
precauciones provocó un 
aparatoso accidente que dejó 
como saldo miles de pesos 
en daños.

El percance ocurrió la 
tarde-noche de este lunes 
sobre el libramiento Adolfo 
López Mateos entre la 
bodega de la empresa Pepsi 
cola y el Infonavit Vista 
Hermosa perteneciente a 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

El choque de dos taxis 
sobre la carretera 
mencionada deja como 

saldo miles de pesos en daños 
y dos personas lesionadas. 

Los hechos se 
registraron a las 21:00 horas 
aproximadamente sobre la 
carretera Tuxpan Tamiahua, 
a la altura del Rancho  
"El 70".

Los taxis que participaron 
son los números económicos 
344 y 79, el primero 
ha trascendido de la 
demarcación de Tuxpan 
mientras que el segundo de la 
villa de Tamiahua.

Quedaron lesionados 

Fuerte choque de 2 taxis 
en la Tuxpan-Tamiahua 

Salía humo del motor y 
movilizó a los bomberos 

Sin precaución da 
vuelta en “U” y choca

Jorge N., de 35 años y Cecilia 
N., de 24 años, ambos Fueron 
auxiliados por personal de 
emergencia de la villa de 
Tamiahua y trasladados al 
Hospital IMSS bienestar del 
puerto de Tuxpan.

Ha trascendido que uno 
de los conductores y que sería 
señalado como responsable 
del percance manejaba en 
estado de ebriedad, por lo 
que tendría que ser puesto a 
disposición de la autoridad 
ministerial correspondiente.

Ambos vehículos de 
alquiler quedaron con 
abundantes daños materiales 
por lo que fue necesario que 
una grúa los retirará de la vía 
y los trasladará al corralón de 
la empresa grúas Tuxpan.

una camioneta marca GMC 
tipo Acadia, color blanco, 
con placas de circulación 
XPC036B del estado de 
Tamaulipas, la cual era 
conducida por una mujer y 
acompañada de su familia la 
cual por fortuna únicamente 
sufrió el susto. 

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que la unidad se desplazaba 
con normalidad sobre la 
autopista mencionada en 
dirección a la ciudad de 
Poza Rica cuando de forma 
repentina a la altura de la 
comunidad de Zapotal Santa 
Cruz, del área del motor la 
conductora observó que salía 
humo por lo que se orilló 
sobre el acotamiento.

Al examinar pensó que 
se trataba del incendio 
de su vehículo por lo que 
solicitó el apoyo de los 
servicios de emergencia, 
bomberos municipales y 
personal de Protección 
Civil acudieron al sitio de 
referencia y destacaron que 
únicamente se trataba del 
sobrecalentamiento de las 
líneas de enfriamiento del 
motor, sin embargo iba a 
ser necesario que con apoyo 
de una grúa remolcar el 
vehículo hacia algún taller 
mecánico.

Para tomar conocimiento 
de lo sucedido acudieron 
oficiales de la Guardia 
Nacional División 
Carreteras.

este municipio.
En este sitio un sujeto 

de nombre Zozimo N., de 
29 años, con domicilio en 
la localidad de Ilamatlán 
Veracruz, al conducir un 
automóvil marca Toyota 
tipo Prius, color blanco, 
modelo 2020, con placas 
de circulación YPF602A 
del Estado de Veracruz, al 
intentar dar vuelta en U, 
colisionó con otro vehículo.

El vehículo ha afectado 
es un automóvil marca 
Chevrolet tipo Tornado, 
color gris matrícula 
XU5195A del Estado de 
Veracruz manejado por 
Abad “N”., de 76 años, son 

domicilio en la colonia 
Centro de este puerto.

Autoridades indicaron 
que se trató de un choque 
provocado por la falta de 
precaución, pero por fortuna 

no hubo víctimas que 
lamentar, motivo por el cual 
ambas partes pudieran llegar 
a un acuerdo tras haber sido 
remitidas a la dependencia 
de vialidad.


